Éric Mouzat

Petits arrangements
conjugaux

La Musardine

Quand, dans une petite ville de province, au sein d’un milieu bourgeois, un homme surprend sa femme en train de « s’occuper » de l’éducation sexuelle d’un ami de leur fils, que peut-il arriver ?

Dans un journal local ou un film de Chabrol, on peut être sûr de se repaître de conséquences mesquines et sanglantes. Mais notre narrateur est plus ouvert que ça. Loin de s’offusquer du spectacle, il y prend plaisir et y voit une amorce de renaissance pour son couple. Dès lors, plutôt que de laisser sa femme filer dans les bras de courtisans plus sérieux, il n’a de cesse de l’attirer dans de nouveaux jeux auxquels lui-même pourra participer. L’occasion pour tout le monde de vivre ses fantasmes les plus enfouis et oubliés.

Professeur à l’université, Éric Mouzat est en outre réalisateur, scénariste et écrivain. Il a publié Ode à trois aux Éditions Blanche en 2001.

« Si on le fait comme dans les livres en images,
on sent un peu le froid. »

Anonyme, haïku érotique

1

Myriam était juste derrière ce garçon. Elle lui servait à boire ou quelque chose de semblable. C’est ce que je crus deviner de loin. Un verre était posé devant lui, qu’elle remplissait lentement en souriant. Ils ignoraient que je les observais. Ils avaient d’ailleurs toutes les raisons de se croire seuls puisque notre fils, Guillaume, n’était pas encore rentré du lycée, et que j’avais dit à ma femme que je m’arrêterais chez le garagiste après ma dernière plaidoirie. Myriam avait dû imaginer que je ne serais pas à la maison avant dix-neuf ou vingt heures. Elle n’avait pas prévu que le garagiste devrait garder ma voiture quelques jours et qu’il me ferait reconduire par un de ses ouvriers.

Myriam était juste derrière ce garçon dans la véranda. Il la regardait remplir son verre de Coca-Cola, et elle prenait tout son temps. Des secondes lentes s’installaient entre eux, presque palpables. Des secondes qu’ils partageaient avec délice. Une partie de notre véranda est visible depuis l’allée devant laquelle l’ouvrier m’avait déposé. Il avait grommelé « bonne soirée » en regardant sa montre. Son œil sombre trahissait le retard dans lequel cette course inattendue l’avait entraîné. Lorsque je les aperçus, ce garçon de seize ou dix-sept ans, assis, presque pétrifié, et Myriam, debout juste derrière lui, versant lentement le liquide sucré dans le grand verre bleuté, mon souffle se coupa quelques secondes.

Myriam était juste derrière ce garçon dans la véranda, le ventre légèrement appuyé contre son épaule. Ma respiration reprit, saccadée, presque haletante. C’était une chaude journée de printemps et Myriam portait à même la peau sa délicieuse robe fuchsia en dentelle. La fine doublure de satin rose laissait deviner son corps mince, sa taille fine, ses seins blancs, lourds et fermes. Nous avions choisi cette robe ensemble au magasin, un peu pour cela : montrer son corps à travers le tissu, montrer ses cuisses, telles qu’elles sont, belles et fines. Avec ses longs cheveux noirs aux reflets cuivrés, tombant en pointe dans son dos, ses hanches galbées, son air déluré, Myriam ressemble plus à une nymphette de la promenade des Anglais, un soir d’été, qu’à la très sérieuse violoncelliste de l’orchestre de Milan qu’elle est. Nous habitons en Provence, dans un charmant village sur les hauteurs de Nice.

Myriam était juste derrière ce garçon dans la véranda de notre maison. Elle remplissait interminablement un grand verre de Coca-Cola pour lui qui la dévorait des yeux. Je m’étais arrêté derrière un arbuste en fleur pour ne pas troubler ce charmant tableau. Il y avait, trottant dans ma tête, ce pressentiment fugace que j’avais eu en les apercevant de loin. Le hasard me donnait l’occasion d’un petit test que je n’aurais peut-être pas osé préparer sciemment.

Myriam remarqua du coin de l’œil le regard appuyé de ce grand adolescent blond sur son visage, sur son bras nu, sur ses seins peut-être, ses seins si près de ce visage juvénile, ses seins fermes et souples, si doux à caresser. Le malheureux devait tourner la tête, se contorsionner, pour profiter du spectacle que ma femme lui offrait… Mais quel spectacle !

Lorsque le verre fut enfin plein, Myriam tendit le bras vers le milieu de la table pour y poser la bouteille. Son sein gauche effleura la joue du garçon et je devinai le plaisir de ma femme à exciter ainsi l’ami de notre fils. Elle fit durer plus que de raison cette position indécente, comme si elle avait remarqué que je les observais de loin et que mon trouble se transformait peu à peu en plaisir douloureux. Le jeune homme n’osait plus bouger. Myriam, bras tendu, baissa les yeux sur lui et je découvris, stupéfait, ma femme telle que je ne l’avais encore jamais vue, sur le point de s’offrir à un autre. Elle ne le ferait pas, certes, car notre fils pouvait rentrer à tout moment, mais cette pensée traversa probablement son esprit.

Je ne sais si ce fut prémédité ou le désir d’un instant, mais en retirant son bras droit du centre de la table, Myriam renversa le verre qu’elle avait soigneusement rempli quelques instants auparavant. Le garçon n’eut pas le temps de se retirer, et le liquide lui coula dessus. Myriam essaya bien de rattraper le verre, mais il était trop tard. Elle feignit d’être surprise – ou l’était-elle vraiment ? – et arracha une poignée de serviettes en papier de la pile sur la table. Le garçon recula et fit glisser sa chaise un bon mètre en arrière. Le liquide sucré avait éclaboussé sa chemise blanche et son pantalon. J’étais à dix mètres d’eux à peine, et seule une vitre nous séparait.

Myriam épongea d’abord la chemise du jeune homme. Celui-ci avait la bouche entrouverte, et ses yeux rappelaient ceux d’un enfant pour sa mère. Mais Myriam n’était pas sa mère, et il le remarqua certainement à la manière qu’elle eut de se pencher sur lui, de sourire, de caresser la peau de son torse collée au tissu mouillé, de paraître faussement gênée (je la connais trop pour imaginer autre chose). Myriam lui dit quelques mots que je n’entendis pas. Le garçon hésita, puis déboutonna sa chemise. Myriam la lui ôta avec grâce et sensualité comme elle faisait avec moi, par jeu. Elle la posa sur la table, prit de nouvelles serviettes en papier et tamponna avec délicatesse le ventre, puis les cuisses du jeune homme à travers le tissu du pantalon. Il se laissait faire, tel un enfant sage, mais l’homme en lui ne pouvait retenir ni les regards concupiscents, ni ce raidissement du corps, cette crispation des bras, l’écartement exagéré des cuisses, espérant sans oser demander que les mains de ma femme s’aventureraient un peu plus haut.

Myriam changea une nouvelle fois les serviettes en papier. Elle essuya d’abord le torse nu du jeune homme. Je n’avais pas encore remarqué sa peau lisse, cette teinte légèrement ambrée, sans le moindre poil, ses muscles finement dessinés. Ce sont les gestes lents de Myriam qui me les révélèrent, comme si elle s’était finalement aperçue que je les épiais, fasciné. D’un mouvement circulaire, elle fit le tour du mamelon de l’adolescent à sa merci, cloué sur sa chaise. Le jeune homme esquissa une petite contorsion, comme pour lever la main vers Myriam. Un geste désespéré, insensé. Que voulait-il faire ? Le laisserais-je toucher son sein ? Se poser sur sa fesse, glisser sous sa robe ? Non, je jaillirais de mon buisson, je ferais du bruit pour les prévenir de mon arrivée, leur laissant le temps de se retenir. Je les sauverais. Le garçon hésita et laissa son bras retomber le long de son corps.

Je crois que la main de Myriam effleura le sexe du jeune homme. Elle se posa même probablement dessus. C’est en tout cas ce que je crus voir de l’endroit où j’étais. Myriam s’attardait plus que de raison entre les cuisses de l’adolescent. J’avais autant de mal à avaler ma salive qu’à respirer. Je n’avais jamais imaginé que ma femme était capable de cela. Que lui arrivait-il ? Moi qui la savais sage, parfois timide en présence des hommes, je la découvrais sous un jour inédit. Et le plus incompréhensible encore était que je n’éprouvais aucune colère, ni même aucune déception. La situation ne me gênait même pas. J’avais seulement honte d’en ressentir du plaisir.

Myriam posa les serviettes froissées sur la table. Le jeune homme la regardait, le visage tendu dans sa direction. Ma femme le considéra quelques instants. Elle était concentrée, comme avant d’exécuter un morceau de musique. Elle se pencha et prit la main du garçon. Il se laissait faire. Myriam dirigea la main qu’elle tenait sous sa robe et l’abandonna. Le garçon était pétrifié. Myriam lui adressa un petit hochement de tête, comme pour lui donner l’autorisation, mais cela n’était pas suffisant. Elle dut revenir à la main du jeune homme posée à l’intérieur de sa cuisse pour qu’il se décide à la caresser. Telle une mécanique timide, la main s’anima sous le tissu fin. Myriam bascula la tête en arrière, ferma les yeux et ouvrit la bouche. Elle se laissa aller ainsi, jambes écartées, libérée peut-être d’un poids, d’une crainte qu’il la repousse. Elle savourait autant sa victoire sur elle-même, sur sa timidité, que le plaisir que lui offrait ce garçon de la pointe de ses doigts. Elle s’agrippa d’une main à la table.

Le garçon se redressa sur la chaise. Sa seconde main passa sous la robe de ma femme. Quelques secondes plus tard, le string de Myriam descendit le long de ses cuisses. La main droite du garçon remonta aussitôt. Myriam se cambra, ses épaules se relevèrent. Elle prit la tête du jeune homme entre ses mains et l’obligea à planter ses yeux au fond des siens. Les petits mouvements du corps de ma femme me donnaient une idée de la progression des doigts du jeune homme. J’imaginais sans peine la découverte d’un lieu peut-être nouveau pour lui. Myriam posa ses lèvres sur la bouche du garçon.

Des perles de sueur dégoulinaient dans mon cou. Mes mains tremblaient de plus en plus. Je n’avais pas senti monter mon érection.

Myriam parla au garçon. La main de celui-ci était encore entre les cuisses de ma femme. Un doigt ou deux probablement enfoncés dans son ventre. L’adolescent se leva. Myriam retint encore un peu sa main. Elle serra les cuisses comme pour en faire son prisonnier. Il était bien plus grand qu’elle. Lorsqu’il se pencha vers elle, sa frange blonde tomba sur ses yeux et ma femme la releva d’un doigt. Myriam approcha sa bouche de celle du jeune homme, entrouvrit les lèvres, et ils s’embrassèrent.

Puis ils entrèrent dans la maison, emportant la chemise maculée. Le jeune homme suivait Myriam, les yeux posés sur ses fesses. Quatre ou cinq minutes s’écoulèrent. J’avais envie de savoir ce qu’ils faisaient, je bouillais d’impatience et d’excitation, mais je n’osais pousser la porte, de crainte de les trouver dans une position compromettante. J’avais éprouvé tant de plaisir à voir Myriam se comporter ainsi, j’étais si honteux de l’avoir fait à son insu que je lui autorisais un plaisir supplémentaire en compensation.

Les malheureux n’eurent sans doute pas le temps d’aller bien loin dans leurs élans car le scooter de notre fils pétarada bientôt dans l’allée. Guillaume klaxonna de deux petits coups brefs comme il fait toujours, rituel immuable, avant de relever la béquille de l’engin et d’entrer dans la maison en lançant à la cantonade un tonitruant : « C’est moi ! »

Peu après lui, je poussai à mon tour la porte d’entrée.

2

À compter de ce jour, les caresses de ma femme n’eurent plus tout à fait le même goût. Je m’étais inventé les petites minutes que Myriam et ce garçon avaient passées dans la salle de bain. Cinq minutes, c’est très court, certes, mais avant qu’elle ne sorte précipitamment aux coups de klaxon de notre fils (ils s’entendent assez bien de l’intérieur), beaucoup de choses avaient été possibles.

Une certitude : le grand adolescent n’avait plus son pantalon à mon arrivée. Il portait mon peignoir bleu nuit, celui que Myriam m’avait offert pour Noël. Le jeune homme expliqua une seconde fois l’incident (la primeur avait été pour Guillaume) et surtout que ses vêtements étaient dans la corbeille de linge sale. Mon fils lui prêterait un jogging en attendant qu’il retrouve sa chemise et son pantalon. Guillaume paraissait croire la version que lui avait servie son camarade. Son amusement devant cette situation était sincère, et il lui manquait d’avoir espionné sa mère dans la véranda pour en douter.

Désormais, chaque fois que Myriam posait sa main sur mon ventre et qu’elle commençait à glisser vers le bas, à frôler ma peau électrisée du bout de ses doigts, à gratter délicatement l’intérieur de mes cuisses de ses ongles vernis, à jouer avec ma faim violente tendue vers elle dans la pénombre d’une après-midi coquine que nous nous offrions parfois, je me repassais la scène fugace dont je leur avais accordé la sulfureuse intimité.

Ils étaient entrés dans la salle de bain. Myriam avait déboutonné très vite le pantalon du jeune homme. Celui-ci s’était alors dépêché de le quitter. Son sexe, déjà, devait être dur. Derrière mon bosquet, le mien l’était. Myriam avait glissé ses deux mains en même temps dans le slip du garçon, avide de lui, de sentir, de toucher, de mesurer, de palper le désir qu’elle avait fait jaillir quelques instants plus tôt. Rapidement, ma femme avait décuplé l’envie du garçon de ses mains habiles. Elle fait cela avec beaucoup de doigté, en général. L’habitude des cordes sans doute, cette manière de faire ses gammes plusieurs fois par jour. Vous n’imaginez pas la dextérité d’une violoncelliste ! Trop de femmes négligent la bonne pression, se désintéressent de la vitesse du mouvement, ignorent les caresses légères sur la peau des testicules et autour de l’anus, pendant que l’autre main coulisse sur le sexe. Myriam connaît tout cela, elle sait varier le rythme, le tempo, l’allure, la touche. Elle crée de la musique avec l’envie de son partenaire.

Je suis certain qu’en moins de trente secondes de cette douce torture, le jeune homme était au bord de l’explosion. Myriam sent cela très bien. Elle sait s’arrêter avant qu’il ne soit trop tard. Dans notre salle de bain, elle avait suspendu ses caresses au meilleur moment. En un instant, elle s’était retrouvée à genoux. Elle avait posé d’abord le gland du garçon sur ses lèvres. Elle les avait frottées contre la chair violette, y déposant au passage une partie de son rouge à lèvres (elle n’en avait presque plus lorsque j’étais arrivé). Puis elle avait absorbé le sexe d’un coup. Elle ne s’y prenait pas ainsi avant, et seulement depuis ce jour. Ce garçon lui avait permis d’expérimenter une nouvelle technique, d’essayer quelque chose sans risque de le décevoir puisque c’était probablement la première fois qu’une femme avalait son sexe. Les filles de son âge n’en sont pas là. Comme il avait dû gémir, frissonner, se raidir davantage, Myriam en avait déduit que c’était bon, et avait adopté cette manière de procéder.

Avant, elle prenait le temps de titiller le gland avec l’extrémité de sa langue. C’était trop long à mon goût, trop semblable à un doigt qui se poserait en un pizzicato énervant, atténuant le plaisir, le tuant presque parfois. Avec lui, elle avait eu une idée de génie. Le temps qui presse, sans doute, la crainte d’être surprise… Enfourner le sexe globalement, le plus loin possible, à la limite de l’étouffement, d’une traite. Sa gorge envahie, comblée, remplie. Entourer la chair gorgée de vie de sa langue chaude et humide, de son palais, de ses joues. Elle avait compris avec lui que l’homme aimait cette caverne douce qui l’absorbe soudain avec brutalité. Le garçon avait peut-être poussé un petit cri. Un cri étouffé… Comme un râle. Il avait posé ses mains dans les cheveux de Myriam. Je me souviens bien qu’elle était un peu décoiffée lorsque j’étais rentré, elle d’ordinaire impeccable.

À genoux devant lui, elle avait aspiré avec force en même temps qu’elle ressortait de sa bouche le sexe du jeune homme. Puis elle l’avait à nouveau englouti. Une fois, deux fois, trois fois. Huit ou dix fois… Avec une débauche d’énergie, comme aiment les jeunes hommes vigoureux. Comme font ceux qui risquent d’être surpris : amants illégitimes à l’arrière d’une voiture, sur un parking sombre de supermarché, la nuit, amoureux d’un soir au mariage d’un ami, juste à côté de la salle où l’on danse… La main gauche de Myriam faisait rouler sans cesse les testicules du garçon. Elle le fait toujours. Elle sait que c’est bon. Autre pratique instaurée depuis ce jour : la pointe de son index à l’entrée de mon anus. La pointe du doigt qui pousse, qui force l’entrée, qui veut entrer. Qui s’introduit, finalement, juste avant l’explosion… Oh ! que j’aime cela depuis ce jour. Je n’y avais jamais songé auparavant. C’est grâce à lui ! Oh, que j’aime les avoir vus !

Je suis persuadé qu’il n’a pas pu résister longtemps à ce traitement de faveur. L’index de ma femme enfoncé dans son anus, le sexe dans la bouche de ma belle musicienne ; ce jeune homme de dix-sept ans tout juste imposant le mouvement idéal de ses mains sur la tête de Myriam, la langue de Myriam frottant la base de son gland… À cet âge-là, on jouit pour un rien.

Guillaume ne se douta bien sûr de rien. L’image de la mère est trop forte pour accepter de voir ces petits détails qui me sautèrent aux yeux lorsque j’entrai dans la pièce où ils étaient tous les trois. Notre fils ne remarqua pas, non plus, que Myriam tourna la tête et me présenta sa joue lorsque j’approchai mes lèvres des siennes.

Elle ne se doutait pas, pourtant, que je pouvais aimer cela : ce goût douceâtre, cette texture, ce mélange impossible avec la salive, ces filaments sous la langue, entre les dents, ces petits fragments qui restent accrochés… Elle ne savait pas que j’aimais à la savoir telle qu’elle se montra à moi avec ce garçon : elle, la très sérieuse violoncelliste, l’artiste inaccessible, lointaine ; elle, la femme distinguée, parfaite ; elle, soudain déchaînée, bête de débauche, de luxure, petit démon qui sommeille dans le cœur de l’ange ! Perle noire d’un écrin de satin blanc…

Il faut dire que je n’avais jamais raconté à ma femme que mon premier amour, avant de la connaître, avait été un homme. Un homme plus âgé que moi. J’avais vingt ans. Il en avait vingt-cinq. Il était professeur de danse. Oui, de danse… je sais. À l’université, on propose tant de choses, mais je comprends tout de même que cela puisse surprendre. La danse est une activité de filles, dit-on.

J’étais allé à ce cours presque par hasard : pour suivre une fille, en réalité. Je m’étais rendu à la séance d’essai car Jeff était son petit ami. Elle rabattait pour lui en somme. Étrange et tellement excitant. Il m’était sans doute passé par la tête, avant de le connaître, de la lui voler. Elle n’était pas plus vilaine que cela. Elle était… quelconque, mais avec infiniment de charme. Un rien de vulgarité dans la voix, les pommettes saillantes, de longs cheveux frisés. Mais cela ne s’explique pas, le charme. Amoureuse éperdument, dévouée corps et âme à lui. Je lui plaisais un peu, je pense. Le corps et l’esprit. Moi la pensée qui la fascinait, lui cette grâce, cette souplesse, cette peau fine enveloppant ses muscles graciles et puissants. Je crois que c’est ce qui m’a d’abord fasciné en lui. J’avais rapidement compris qu’elle se serait plu à se partager entre lui et moi. C’est ce qui m’a donné l’envie de le séduire, lui. En quelque sorte, sans le vouloir, elle m’avait attiré à lui.

Pour tout dire, Jeff était grand, brun, musclé, le visage triangulaire, les yeux bleus. Bleu marine. Bleu intense, comme la mer en plein soleil sur fond de rochers. Un bleu à se perdre. Un bleu infini. Son amie (son prénom m’échappe) avait des yeux beiges. Elle avait vingt ou vingt et un ans, il lui restait quelques mois, quelques petites années à peine de jeunesse. On la sentait prête à entrer de plain-pied dans le monde des adultes. Elle couperait ses cheveux, deviendrait sage, aurait quelques enfants (deux), un travail, un mari. Elle le tromperait une fois ou deux avec n’importe qui, plus moches qu’elle de préférence, pour se prouver qu’on peut encore la trouver belle.

Sa jeunesse, elle la brûlait comme on brûle inutilement des cartouches, juste pour le bruit. De là lui venait tant de charme, un charme instantané, éphémère. Elle donnait envie de faire l’amour parce qu’on sentait bien qu’elle avait peu de cartouches à brûler, mais qu’elle était prête à les brûler vite. Cette fille parlait de Jeff comme d’un dieu vivant, et j’étais allé à cette première séance pour voir à quoi pouvait bien ressembler ce genre d’homme.

En justaucorps, il avait, il faut en convenir, une allure déroutante. Sous le jersey moulant se laissait deviner une statue grecque. Le tissu fin enveloppait tant de choses qu’il offrait à la vue de tous ! J’en frémis encore.

Il nous fit d’abord tourner lentement sur le parquet, nous montra comment on devait monter la jambe à la perpendiculaire du corps, puis à l’horizontale et quelques autres détails que j’ai oubliés depuis. Je compris ce jour-là que le corps est un ennemi. Notre meilleur ennemi. Ou notre pire ami… Il faisait du sien ce qu’il voulait et le nôtre peinait, suait, transpirait, s’épuisait médiocrement.

Nous fûmes quelques-uns à nous retrouver sous les douches communes du gymnase lorsque les douloureuses contorsions furent terminées. Les corps mouillés m’avaient toujours excité. Mâles ou femelles, je ne faisais guère de différence. Que l’on ne croie pas que j’étais, ni ne me sentais sexuellement indifférencié, ou bisexuel. Je ne me posais pas la question. Je ne savais même pas ce que c’était. L’eau seule, qui glisse sur les cheveux ou la peau, m’intéressait. Par pure appréciation esthétique. Certes le sexe découvert et humide ne gâchait rien, mais je pouvais aussi bien me contenter de la vue d’un dos ou d’une fesse ruisselante.

Lorsque Jeff entra dans la salle embrumée, ce fut comme un déclic. Il était encore sec, face à moi, dans l’encadrement de la porte, nu, et déjà je ressentis cette sensualité que les plus beaux corps dégoulinants avaient déjà provoquée en moi : fascination, tremblement léger, fourmillement du corps et des bras, jambes molles. Érection. Je ne pus réprimer le gonflement de mon sexe. Si je ne m’étais pas pincé jusqu’au sang la lèvre inférieure, je pense que mon érection totale m’aurait rendu honteux. Mon sexe se contenta de grossir lentement, mais Jeff le remarqua aussitôt. Je le vis sourire discrètement. Une peur viscérale s’empara aussitôt de moi.

J’ignorais qu’il était bisexuel, un vrai, pas un fantasmeur qui aimerait l’être et se dégonfle au dernier moment. Jeff hocha la tête en me voyant. Je pris cela pour une moquerie. Je faisais erreur. Les gens différents font souvent des erreurs. Le monde s’évertue à les rendre normaux, à ce qu’ils pensent et agissent comme il faut, mais ils ne le peuvent pas. Lui et moi étions anormaux.

Jeff s’attarda suffisamment sous la douche pour que le local de béton qui nous servait de vestiaire se vide peu à peu. Nous nous retrouvâmes bientôt seuls, lui et moi. Il s’approcha de moi qui n’en finissais pas de me rincer, et me demanda si cette première séance m’avait plu. J’étais gêné par mon sexe. Je balbutiai un « oui, bien sûr » qui sonnait faux parce que mes pensées étaient ailleurs. Son sourire me montra qu’il avait compris.

Il me regarda dans les yeux quelques secondes, juste le temps que je lui donne l’autorisation. Il posa sa main sur mon épaule. Je restai immobile, craignant que le moindre de mes gestes ne le fasse partir. Sa main glissa jusqu’à mon cou. Je portais, à cette époque, les cheveux mi-longs. Il les frotta entre ses doigts. Puis il approcha son visage du mien et m’embrassa.

C’était la première fois qu’un garçon posait ses lèvres sur les miennes. J’étais pétrifié, et il lui fallut forcer le barrage de mes dents serrées pour faire entrer sa langue dans ma bouche. Bien sûr, je le voulais, mais j’étais tétanisé par la beauté de ce garçon. Son baiser dura longtemps, suffisamment du moins pour que la suite ne soit pas une surprise pour moi. Il me laissait le temps de m’habituer à ce qu’il voulait de moi.

Il prit mon sexe dans sa main. Nous restâmes ainsi : il me tripotait et m’embrassait en même temps. Je me sentais à sa merci, prêt à tout pour son plaisir, sous son entier contrôle. Délicieux instants. Inoubliable premier moment de sincère plaisir dans les bras d’une autre personne. Aucune fille ne m’avait jamais autant bouleversé. Jeff n’eut aucun mal à me faire jouir dans sa main. Le premier jet éclaboussa sa cuisse. Il dirigea le second sur son ventre et le troisième dans les poils de son pubis. Il m’embrassa encore, puis me fit mettre à genoux devant lui. C’était la première fois que mon visage se trouvait si près d’un sexe masculin. J’avais peur de ne pas savoir m’y prendre, j’avais peur du goût que cela pouvait avoir, j’avais peur qu’il jouisse dans ma bouche. Je relevai la tête, le regard implorant. Il me fit un petit signe de tête et je l’entendis murmurer : « Vas-y ! »

Je dus être bien maladroit, cette première fois. Il essaya de me guider tant bien que mal, d’imprimer un mouvement agréable pour lui, mais le jeu de ma langue était hésitant. Ce fut lui qui me demanda encore de m’aider de mes deux mains, une à la base du sexe, l’autre caressant ses testicules. Cette diversion me fit un peu oublier l’invasion de ma bouche, et je pense que ma prestation en fut légèrement améliorée. Peu importe. Jeff avait envie de moi, et il ne tarda pas à me le prouver. Je crus étouffer ! J’avais l’impression qu’il déversait des litres et des litres de liquide chaud dans ma gorge. Je ne pus m’empêcher d’en avaler une partie. J’en eus un hoquet. Jeff poussa un cri. Je pensai l’avoir blessé, mais je l’entendis supplier : « Encore, encore… ».

Je compris que la plus grande quantité avait jailli. Ma bouche était remplie de son sperme : étrangement, le goût me plut. Sans doute parce que c’était lui. Autant l’odeur de mon sperme sur son ventre et dans ses poils m’écœurait, autant le goût de Jeff me semblait bon. Il prit ma tête entre ses mains, comme a dû le faire l’ami de notre fils à ma femme dans notre salle de bain, et me força à garder son sexe longtemps dans ma bouche. Ses soupirs me guidaient pour lui donner encore un peu de plaisir.

C’est ainsi que je devins l’amant de Jeff, jusqu’à ce que je rencontre Myriam.

3

C’est un pan de ma vie que Myriam ignorait. J’étais moi-même parvenu à l’oublier pour sembler vivre normalement. Je veux dire tel qu’on imagine un homme avec femme et enfant, travail honorable, voisins et amis. Pourtant, cette vision de ma femme avec ce jeune homme raviva ce que j’avais enfoui, à tout jamais avais-je cru, de mon passé. Ce soir-là, dans un élan de sensualité, lorsque je la vis brosser ses longs cheveux noirs à l’endroit même de son infidélité, je fus tenté de tout lui raconter, de lui avouer mon attrait pour les hommes et le trouble que j’éprouve à voir une femme se faire caresser par un autre que moi. Et si cette femme pouvait être elle, justement elle, moi qui partage sa vie, je me mettrais à sa place, et je pourrais croire que ce sont mes mains autour du sexe tendu de l’amant, mes doigts qui font rouler ses testicules, ma langue sur son gland, mes lèvres grandes ouvertes, prêtes à l’accueillir et à le sucer jusqu’à ce qu’il se torde de plaisir, que je doive retenir fermement ses fesses afin que ne m’échappe aucune goûte de sa liqueur.

Je voulais lui dire tout cela, ce besoin que j’ai d’être un homme, de l’aimer, elle, de la pénétrer, de la faire jouir à me griffer le dos jusqu’au sang, de la sentir s’abandonner à moi, libre et détendue, mais qu’en même temps, j’aime le sexe des hommes. Pas les hommes, juste leur sexe vivant et chaud, la douceur du gland, cette odeur enivrante, le jet puissant au fond de ma gorge, le goût, fade et légèrement sucré, la texture douce, si douce…

Mais si je lui avais dit tout cela, Myriam aurait certainement voulu connaître la raison de cette confession subite, et je ne voulais pas la mettre mal à l’aise, la forcer à avouer sa trahison. Plus on éprouve de plaisir à savoir la femme que l’on chérit infidèle, plus on doit prendre de précautions avec elle. L’aveu prompt lui aurait pesé, l’aurait humiliée, blessée sans doute, et aurait gâché l’essentiel : son bonheur et tout ce que nous pouvons en retirer, elle et moi.

Quelques semaines passèrent. Je tentai bien de savoir si Myriam avait d’autres projets érotiques, si elle reverrait ce garçon, si elle avait pris goût à ces jeux coquins, mais ma femme, hormis cette escapade d’un jour, semblait irréprochable. Elle était fidèle, je veux dire qu’elle n’avait pas d’amant. J’en fus dans le même temps soulagé et déçu. Étonnant paradoxe, n’est-ce pas ?

Je ne voulais pas la perdre, et le risque majeur avec un amant, c’était qu’il puisse me la ravir. Ce n’est pas l’idée que Myriam fasse l’amour avec un corps d’homme, avec sa bouche, avec ses mains, avec son sexe qui m’effrayait. Mais la pensée qu’elle découvre un homme et qu’elle en tombe amoureuse, qu’il l’arrache à moi m’était insupportable.

J’avais éprouvé un plaisir si intense, une émotion si forte à la voir avec le jeune garçon que je ne rêvais plus que d’une chose : que cela recommence bien vite. Je cherchais tous les moyens de provoquer les circonstances adéquates, mais aucun de mes projets les plus fous ne donnait le résultat escompté, et je ne voyais pas comment dire à ma femme : « Chérie, j’aimerais te voir dans les bras d’un inconnu, jeune de préférence, beau, que vous vous caressiez devant moi, qu’il approche sa langue de ton sexe, qu’il glisse ses doigts à l’intérieur de ton ventre, qu’il lèche ton clitoris, qu’il t’attache les bras en croix sur le lit et qu’il te pénètre par tous les trous de ton corps. Nous lui donnerions alors congé et je pourrais te faire l’amour comme jamais. »

Toutes les solutions envisagées supposaient une explication. De l’amant occasionnel trouvé sur Internet à la boîte échangiste, il y avait invariablement ce « pourquoi » que Myriam ne manquerait pas de me soumettre et auquel je ne me sentais pas capable de répondre. J’espérais secrètement qu’elle comprendrait enfin, comme par magie, tout ce qu’elle avait réveillé en moi, ce feu qui couvait depuis si longtemps et qu’il fallait nourrir maintenant.

Une idée me taraudait l’esprit. Elle me semblait excellente, et probablement fonctionnerait-elle : j’envisageais de contacter l’ami de mon fils et de lui proposer de continuer avec ma femme ce qu’ils avaient entrepris ensemble une fois. Les avantages étaient importants. D’abord, ils se plaisaient. Cela se voyait assez dans leurs yeux. Et il me plaisait aussi… Ensuite, le risque qu’elle me quitte pour lui était quasi nul. Avec lui, je me sentais même capable d’insister un peu. J’irais, pour lever ses dernières réticences, jusqu’à le payer ; sans le dire à ma femme, bien sûr. Ce qui serait particulièrement confortable, c’était que je saurais à l’avance leurs moments de rencontre, je pourrais même les organiser avec lui, et je trouverais ainsi aisément un poste secret d’observation. Avec le temps, par petites touches, Myriam finirait par savoir ma tolérance à leur égard, et je rêvais du jour où ils m’autoriseraient à assister à leurs rencontres, assis dans un fauteuil, face à eux. Avec un peu de chance, Myriam nous demanderait de lui faire l’amour tous les deux en même temps, et si le garçon n’était pas trop farouche…

Plusieurs fois, avant de m’endormir, je pensai à cette solution, échafaudant mille plans de rencontre, introduisant maintes variantes, changeant un détail, un petit rien qui suspendait mes érections au bord de l’explosion en orgasmes de plus en plus forts. Désormais, chaque fois que je faisais l’amour avec Myriam, le garçon était là, entre nous, avec nous.

Cela dura quelques semaines mais, alors que je projetais déjà de lui parler, un doute s’empara de moi : saurait-il tenir sa langue avec Guillaume ? Que dirait-il à l’occasion d’une dispute entre eux ? Les conséquences pourraient être catastrophiques. Mille fois je dus tourner le problème dans ma tête.

Mais je ne voyais, malheureusement, aucun remède préventif à ce risque majeur, aussi décidai-je, la mort dans l’âme, d’oublier cette idée. Le maximum que je pouvais faire était de garder le souvenir de ce que j’avais vu et, ensuite, de me le repasser en mémoire, ad libitum. Maigre consolation.

Pour la première fois de ma vie, je me trouvais dans une impasse érotique. Myriam avait déclenché un feu. Rien ne pouvait désormais l’éteindre, rien ne devait l’éteindre, et j’ignorais comment l’attiser davantage alors que j’en éprouvais le besoin. Comme une faim. Une gourmandise.

L’été approchait, et Myriam préparait assidûment une série de concerts. Son orchestre allait se produire dans une quinzaine de grandes villes d’Europe : Athènes, Barcelone, Londres, Bruges, Hambourg, Vienne, Genève, Oslo, Prague... La presse s’était largement fait l’écho de cette nouvelle et une chaîne de télévision préparait un reportage sur Myriam, tandis qu’elle continuait à travailler avec acharnement. Je m’étais arrangé pour la suivre dans la plupart des villes, occasions pour nous deux d’escapades amoureuses. Je l’accompagnerais partout, hormis pour les trois concerts à Paris, fin septembre, à cause d’une importante affaire dans laquelle je n’avais pas réussi à me faire remplacer par l’un ou l’autre de mes collaborateurs.

Cinq jours sans elle ! Ce serait un calvaire... Même si nous avions chacun nos occupations, si nous nous parlerions au téléphone tous les soirs, j’envisageais sans joie cette clôture de tournée. Je me consolais en pensant qu’elle aurait ensuite presque quatre mois de répit avant la reprise de ses cours, en janvier. Là, les va-et-vient reprendraient entre Milan, Genève et Londres, mais sans jamais plus de deux jours consécutifs hors de la maison. C’était somme toute supportable, d’autant que j’arrivais parfois à l’accompagner.

Juillet et août furent merveilleux. Je m’étais mis au ralenti professionnel et je profitais, peut-être pour la première fois dans ma carrière, de véritables vacances. Myriam était radieuse. Sa beauté naturelle éclatait en plein jour. Elle était à l’apogée de son art, et sa sérénité rejaillissait sur sa beauté. J’avoue que j’éprouvais un véritable plaisir à voir tous les hommes, jeunes et vieux, riches et puissants, la dévorer des yeux lors de ses concerts. Et tout cela bercé par les mélodies de l’instrument qu’elle tenait dans ses bras. Combien ont dû rêver de prendre sa place et que Myriam fasse glisser son archet sur leur ventre !

Lors des soirées où nous étions invités, je me délectais également de tous ces regards sur elle. Quelques-uns, plus hardis que les autres, lui proposaient monts et merveilles, à mots couverts. Ma présence ne les effrayait nullement. Il faut dire que je me plaçais toujours en retrait d’elle pour la laisser libre de ses contacts, qu’ils fussent simplement professionnels ou d’une autre nature. Je jouissais, de cet endroit, du bonheur d’entendre cette douce drague faite à ma femme. Je revivais alors, par les mots, cette après-midi délicieuse que l’ami de notre fils m’avait offerte, sans le vouloir, avec Myriam. Je voyais dans leurs yeux tout l’amour que je lui porte, sa beauté sans faille sur laquelle le temps n’a pas de prise. Tout cela était terriblement excitant, et je crois que Myriam commençait à éprouver un certain plaisir à séduire, à se sentir désirée, et surtout à constater que je profitais à ma manière de la situation sans lui en tenir rigueur. Cet aspect inédit de notre relation paraissait, pour elle comme pour moi, sans risque. Un petit jeu excitant, tout au plus. J’avais toujours imaginé que Myriam se serait plu à être exhibitionniste, mais qu’elle n’osait se l’avouer.

Une fois pourtant je me sentis en réel danger. Nous étions à Stockholm et le concert avait eu un succès retentissant. La cour suédoise s’était déplacée pour l’occasion, et les fastes de la réception étaient à la hauteur de la prestation exceptionnelle de ma femme.

Vers le milieu de la soirée, je vis Myriam en compagnie d’un jeune homme de vingt-cinq ou trente ans avec qui elle s’était déjà entretenue brièvement en début de soirée. Je m’étais absenté quelques instants et, à mon retour, ils buvaient une coupe de champagne. Myriam était radieuse et semblait tout à fait sensible au charme du jeune homme. Il la faisait rire, et elle riait en rejetant sa lourde chevelure brune en arrière. Sa poitrine se gonflait, et le regard du jeune homme sur ses seins était éloquent.

S’il n’y avait eu ces gens tout autour, moi peut-être, qu’il surveillait de temps à autre du coin de l’œil, il les aurait saisis à pleines mains. Sa bouche se serait approchée de leurs pointes déjà crispées. Sa langue aurait fait le tour de leurs aréoles sombres et se serait amusée à les rendre encore plus dures, faisant irradier le plaisir dans tout le corps de ma femme.

Je voyais tout cela de la place qui était la mienne, quelques petits mètres en retrait. Myriam était de profil par rapport à moi. Les yeux de son beau Scandinave la traversaient de toute leur clarté céleste. Les mots qu’il lui disait étaient autant de coups délicieusement érotiques qu’il m’adressait… sans le savoir. Ils se tenaient pourtant à distance respectable l’un de l’autre, ce qui me convenait tout à fait mais me laissait paradoxalement insatisfait.

Mes sangs firent mille tours, bien plus sans doute, je n’avais plus la force de compter, lorsqu’il l’invita à danser… et qu’elle se laissa convaincre assez facilement. La malicieuse savait que j’écoutais. Sinon, comment expliquer qu’elle l’ait suivi, radieuse, dans le salon contigu en me jetant, au passage, un regard espiègle ?

Je hais la danse car je me sens gauche. J’ai certainement nourri ce sentiment en rangeant Jeff dans les profondeurs de ma mémoire. Lui, le bellâtre scandinave, avait cette grâce des jeunes aristocrates anglais : corps svelte, dos bien droit, gestes précis et justes. Son regard altier n’avait pourtant rien de méprisant. Il traduisait simplement la majesté de ses origines et de son éducation. Ses cheveux blonds, son regard bleu ciel et ses longues mains lui donnaient un air de sylphe. Il était l’expression même du plaisir. L’hédonisme avait un nom, la sensualité un visage.

Il fit d’abord valser Myriam. Ma femme ne pouvait faire autrement que de fixer ce bel homme au fond des yeux, sinon la tête lui eût tourné. Il savait cela et en jouait pour la placer sous son contrôle. Myriam tournoyait dans ses bras et je la voyais se perdre au fond de l’âme de cet homme. Lorsque la musique s’arrêta, ils restèrent encore quelques instants dans les bras l’un de l’autre. C’est assez facile de comprendre qu’une femme est sur le point de succomber.

Puis il la raccompagna vers le bar. Je n’avais pas bougé. Myriam me présenta à lui :

— Luc, me dit-elle, voici Alexandre…

Je ne pouvais faire autrement que d’être enchanté. Je leur proposai de nous asseoir autour d’une table. Myriam fit un petit sourire à Alexandre qui accepta. Après quelques banalités d’usage, il me félicita pour la femme merveilleuse que j’avais.

— Je ne serais sans doute pas resté après le concert si elle n’avait pas été là, dit-il dans un français presque parfait.

Myriam rougit. Il le remarqua et en profita pour me demander l’autorisation de l’inviter pour une nouvelle danse. Les valses s’étaient tues et avaient fait place à des musiques plus populaires. Lorsqu’ils se levèrent, main dans la main, un slow débutait.

Entre Myriam et Alexandre, les premiers instants furent assez sages. Ma femme avait posé ses mains sur les épaules du jeune homme, et lui les siennes sur ses hanches. Ils tournaient lentement, s’adressant de petits coups d’œil discrets et souriants. Myriam semblait assez embarrassée : ma présence peut-être, pour une danse aussi suggestive, sorte de préliminaire indécent…

Puis le jeune homme s’enhardit. Son corps se rapprocha de celui de ma femme jusqu’à ce que leurs ventres finissent par se toucher. Il en profita pour poser ses mains dans le dos de Myriam. Elle se cambra, si bien que ses seins se plaquèrent contre le torse d’Alexandre. Celui-ci approcha sa joue de la joue de ma femme et, lovés l’un contre l’autre, ils accordèrent les ondulations de leurs bassins.

Puis Alexandre fit remonter une de ses mains jusqu’à la nuque de ma femme. Je crus qu’il allait l’embrasser. Mon cœur palpitait dans ma poitrine. Ma jalousie me glaçait le sang dans le même temps que mon sexe ressentait les prémices d’une irrésistible excitation. J’avais des fourmillements dans le dos, au bas des reins.

Alexandre approcha ses lèvres de l’oreille de ma femme et lui parla. Elle entrouvrit la bouche comme pour exprimer sa surprise. Je le vis pourtant continuer, et le visage de ma femme se détendit peu à peu. Je compris bientôt qu’il avait dû lui donner un ordre puisque Myriam changea légèrement sa position par rapport à lui pour engager sa jambe entre celles du jeune homme. Le haut de la cuisse de ma femme flirtait avec l’entrejambe du jeune homme. Il ferma les yeux. Ils restèrent ainsi, se frottant l’un à l’autre, elle ses seins sur le torse d’Alexandre, lui son sexe contre la jambe et le ventre de ma femme, jusqu’à la fin de la chanson. Je les voyais comme dans une bulle de plaisir, étrangers au monde.

Lorsque la musique cessa, ils mirent quelques secondes à se séparer. Ils revinrent s’asseoir à la table où j’avais pris place pour les attendre, et je constatai que nous étions deux, au moins, dont les effets de la danse lascive se manifestaient de manière indécente.

Je ne me souviens plus exactement quels furent les premiers mots que nous échangeâmes tant l’émotion était perceptible entre nous trois. Après de longs silences entrecoupés de banalités, Alexandre se jeta à l’eau :

— Aurai-je le privilège de vous revoir ? demanda-t-il à ma femme. Bien sûr, avec votre consentement, s’empressa-t-il d’ajouter à cause du regard inquiet que Myriam m’adressait.

Ma femme hésita.

Elle se tourna vers lui, puis revint à moi. Elle devait espérer que je réponde à sa place, mais ma gorge était trop nouée pour cela.

— Je vous fais peur, peut-être ? demanda-t-il encore avec un air malicieux.

— Oh non ! s’exclama Myriam.

C’était sorti de sa poitrine comme un cri du cœur. Elle me regarda affolée. Je la rassurai d’un sourire complice. Elle ne savait pas encore ce qu’il signifiait, mais il suffit à l’apaiser.

— Pourquoi pas ? dit-elle.

— Je ne manquerai pas de vous inviter tous des deux à passer un week-end avec moi… si cela vous fait plaisir, bien entendu.

— Lorsque la tournée sera finie… ajouta Myriam, désespérée sans doute qu’elle ne le soit pas déjà.

— En attendant, je vous laisse mes coordonnées, dit-il en sortant une carte de visite de la poche de sa veste.

À ma grande surprise, il me la tendit. J’hésitai, et finalement pris sa carte. Avais-je réellement le choix ? Myriam fouilla dans son sac à main et lui donna également notre carte. Il la lut, hocha poliment la tête et la rangea dans son portefeuille.

Nous bavardâmes encore quelques minutes. Puis Myriam me fit un signe de tête discret, se leva et dit :

— Nous sommes désolés, mais nous prenons un avion tôt demain matin…

Alexandre se leva à son tour. Avec beaucoup de classe, il me salua et déposa un baiser sur le dos de la main de ma femme.

4

Le lendemain soir, nous étions enfin rentrés chez nous. Nous n’avions guère eu l’occasion de parler d’Alexandre. Myriam paraissait tout à fait sereine. Il lui restait seulement cette semaine de trois concerts à Paris, seule, et ensuite nous serions sans réserve l’un à l’autre. Cette perspective nous permettait d’accepter avec le sourire notre séparation momentanée.

Au repas du soir, nous fûmes interrompus par un coup de sonnette à la porte de notre maison. Nous n’attendions pas de visiteur, et nos voisins sont en général assez discrets, aussi nous nous regardâmes quelques secondes, interloqués, avant d’aller ouvrir. Notre fils était encore dans sa chambre, probablement devant son ordinateur à échanger des messages. Cela nous amusait de penser qu’il avait sans doute une amoureuse quelque part dans la ville, et que les parents de la jeune fille devaient également l’attendre à table !

Je me levai. Lorsque j’ouvris la porte, je reçus un éclat rouge en pleine figure. Devant moi, un énorme bouquet de roses écarlates cachait partiellement un homme mal rasé. Il portait une veste marquée à l’enseigne d’une marque nationale de fleuriste connu. Il demanda poliment si ma femme habitait bien ici. Je confirmai. Il me tendit le bouquet et s’en alla.

Lorsque je revins dans la salle à manger, Myriam eut à peu près la même surprise que moi. Elle crut probablement un instant que j’avais fait livrer ce splendide bouquet pour elle, mais comme elle ne voyait aucune raison particulière à ce que je le fisse (sauf à me faire pardonner quelque chose), elle fronça les sourcils. Je m’approchai d’elle pour lui donner les fleurs. Elle ne prit pas le bouquet, mais la petite enveloppe épinglée au papier translucide, me laissant encombré de cette trentaine de roses.

Myriam ouvrit l’enveloppe et en sortit une carte de visite. Aussitôt son visage s’illumina.

— Qui est-ce ? lui demandai-je.

Je le savais, mais j’avais besoin de le lui entendre dire.

— Alexandre, me répondit-elle simplement.

Nous n’avions quasiment pas reparlé de lui. Ni le soir même de leurs danses lascives, ni dans l’avion. J’avais eu peur de choquer ma femme en lui avouant le trouble que j’avais ressenti en la voyant dans les bras accueillants du jeune homme. Je craignais qu’elle ne découvre mon plaisir monstrueux à l’avoir vu frotter son sexe tendu contre sa cuisse et qu’elle ait paru ravie de cette preuve d’intérêt qu’il lui portait. Inversement, c’était la deuxième fois que Myriam s’était laissée aller à quelques grivoiseries, et je sentais poindre en elle un petit démon qui sommeillait depuis longtemps. Pour la seconde, en tout cas, elle savait parfaitement que j’en avais été témoin.

— Et que dit-il ?

Les joues de Myriam se teintèrent de rose.

— Alors ? insistai-je avec entrain. Sauf si c’est trop… personnel, m’empressai-je d’ajouter d’un ton compassé.

— C’est un peu délicat, avoua-t-elle dans un souffle.

— Ah… ! ?

Myriam me tendit la carte.

— Je préfère que tu me le lises toi-même.

— Je n’oserai pas, dit Myriam.

— S’il te plaît, implorai-je. Je préfère…

J’avais très vite rectifié, mais cela n’avait pas été suffisant. Myriam me dévisagea. Elle portait un nouveau regard sur moi, un regard qu’elle n’avait encore jamais eu.

— Tu ne m’aimes plus ? dit-elle avec effroi.

— Moi ? Mais c’est tout le contraire, ma chérie !

— Tu as parfaitement compris que cet homme me fait la cour, et cela ne semble pas te déranger le moins du monde. Reconnais que j’ai quelques raisons de me poser des questions !

Myriam paraissait à la fois déstabilisée et si sûre de la validité de son argument !

— C’est assez délicat à expliquer, dis-je.

Elle posa la carte sur la table, l’air grave. J’étais encombré de ce bouquet. Je me sentais vaguement ridicule. Myriam le remarqua. Elle se leva, déterminée, me prit les fleurs des mains, chercha un vase du regard et fit quelques pas vers la commode où il s’en trouvait un pour y placer les roses.

— Viens, dit-elle. Je vais leur mettre un peu d’eau. Après, on ira parler tous les deux, tu veux ?

C’était une question, mais un ordre également. Je suivis ma femme dans la cuisine.

— Pourquoi m’as-tu laissée danser avec lui ? demanda bientôt Myriam sans me regarder.

— Je sais que tu aimes danser et je ne t’offre quasiment jamais ce plaisir…

— Mais tu as bien remarqué comment…

Elle s’arrêta, se redressa et se tourna vers moi. Les yeux dans les yeux, elle me dit enfin :

— Pourquoi l’as-tu regardé se coller à moi sans retenue… Pourquoi n’es-tu pas intervenu ?

J’avais de la peine à respirer.

Qu’elle me rappelle tout cela, que ce soit elle qui me raconte ce qui s’était passé, me troublait presque davantage encore que lorsque je me repassais la scène en fermant les yeux. Je pris une longue inspiration :

— Parce que j’aime ça… soufflai-je d’une voix sourde.

Myriam écarquilla les yeux. Sa bouche entrouverte trahissait de la stupeur.

— Parce que tu aimes ça ! ? Tu vois que tu ne m’aimes plus !

— Oh si, je t’aime. Plus que tu n’imagines. Mais…

— Mais… ?

— Mais je suis excité de savoir que ma femme plaît à d’autres hommes.

Myriam fronça les sourcils.

— Il te suffit de voir comment certains me regardent, dit-elle comme s’il s’agissait d’une évidence.

— C’est ce que j’ai fait très longtemps sans te le dire… Mais là, quand j’ai senti tout le désir qu’il avait pour toi, ce désir physique si évident, presque indécent, j’ai été transpercé ! J’ai senti la jalousie monter en moi, la douleur me serrait le cœur, mais en même temps… mmmh !

Myriam me dévisageait. Apparemment elle ne comprenait pas.

— Tu ne crois pas que c’est un jeu dangereux ? me demanda-t-elle enfin.

— Sans doute… Mais, crois-moi, si délicieux… !

Elle réfléchit quelques instants.

— Tu ne penses pas que l’image que tu as de moi puisse en être ternie ? Oh, je ne veux pas dire tout de suite… mais dans quelque temps, lorsque ce que tu ressens se sera émoussé ?

— Je ne pense pas. J’ai toujours aimé les femmes… coquines…

D’autres mots, plus crus, m’étaient venus en tête. J’avais réussi à les retenir pour ne pas choquer Myriam. Les femmes faciles m’ont toujours attiré. C’est du moins celles que j’ai toujours eu le plus de facilité à faire entrer dans mes fantasmes.

Adolescent, j’avais, secrètement, été amoureux d’une fille plus âgée que moi et qui prenait un malin plaisir à rendre fous les garçons autour d’elle. Nous habitions, ma famille et moi, dans un immeuble en périphérie d’une grande ville de province. Je ne me souviens plus très bien du prénom de cette fille. C’était Manuelle ou Isabelle. Manuelle, je pense. Manuelle, c’est possible…

Elle devait avoir seize ou dix-sept ans, grande, cheveux longs auburn, très mince. Ses parents paraissaient être des gens bien. C’est du moins ce que les miens disaient d’eux. Elle était la cadette d’une famille de cinq enfants. Tous sérieux, bons élèves, discrets. Elle, pourtant, dans cet univers sans histoire, dépareillait. Elle était jolie, alors que tous les autres étaient quelconques. Extravertie, presque arrogante, quand tous les autres se faisaient remarquer par leur effacement.

Nous étions un groupe d’adolescents à nous retrouver le soir, après les cours, dans un petit square à côté de notre immeuble, pour refaire le monde et raconter maints exploits dont nous rêvions en faisant croire aux autres que nous en étions les héros. J’étais le plus jeune du groupe, douze ans à peine. On m’avait admis parce que j’avais un grand frère de dix-neuf ans. Le plus vieux de la bande. Presque un vieillard.

La première fois qu’elle nous avait rejoints, quelques semaines après que sa famille eut emménagé, les garçons l’avaient prise de haut. J’avais ressenti une forme incompréhensible de mépris à son égard. Moi, je la trouvais belle avec ses reflets chatoyants dans les cheveux, ses yeux verts, sa peau blanche, ses pommettes saillantes et la finesse de ses mains. J’étais tombé amoureux d’elle au premier regard, alors qu’elle n’avait même pas encore remarqué mon existence.

Malgré l’accueil glacial de mes aînés, Manuelle revint vers nous le lendemain, et le jour d’après. Inlassablement elle nous rejoignait, chaque fois que nous étions ensemble à fumer en cachette les premières cigarettes ou à échanger des revues de garçons. Pourtant, rien ne changeait vraiment dans nos rapports avec elle… jusqu’au jour, un soir d’été, où elle vint à nous vêtue d’une robe légère et très courte. On devinait sans peine qu’elle ne portait pas de soutien-gorge. Le tissu était si fin que l’on voyait sans peine l’aréole de ses seins. Elle savait parfaitement ce qu’elle faisait.

Nous étions une dizaine de garçons, gouailleurs, vantards, désespérants. Nous ricanions comme des singes de zoo. J’avais honte d’être des leurs, et néanmoins j’en étais, incapable de faire autrement.

Lorsque Manuelle s’assit sur le dossier du banc, le regard ferme, jambes serrées, je crus deviner, de la place que j’occupais, qu’elle ne portait pas de culotte. J’avais entrevu, lorsqu’elle s’était assise, quelque chose dont je ne connaissais que les clichés des magazines volés à mon frère. Pour la première fois, les conversations de mes camarades changèrent de registre. Eux qui parlaient tout le temps de motos, de voitures de sport et de football, de futilités en somme, évoquèrent pour la première fois en présence de Manuelle quelques-uns de leurs exploits amoureux. Ils croyaient sans doute l’impressionner. Manuelle les écoutait en souriant.

Au bout d’un moment, elle écarta légèrement les cuisses. Les conversations cessèrent. Ceux qui étaient face à elle, assis par terre ou sur l’autre banc en vis-à-vis, avaient vu. Leurs regards fascinés intriguèrent les trois ou quatre mal situés, mais ils n’osèrent pas, malgré tout, se déplacer.

Lorsque le silence lui parut enfin suffisant, Manuelle dit, avec calme : « Vous parlez beaucoup des filles, mais je me demande qui a déjà touché une chatte parmi vous ! » Quelques regards se baissèrent. Je compris que je n’étais pas le seul novice du groupe. Les deux plus grands, mon frère et un gros rouquin gouailleur, froncèrent les sourcils. Mon frère fit un signe de tête à son ami comme pour lui dire : « Vas-y, parle, dis quelque chose ! » Mais le rouquin resta muet. Manuelle souriait de sa victoire éclair sur ce groupe d’adolescents qui peinait à l’accepter.

Mon frère se décida enfin :

— Pourquoi tu dis ça ?

— Si certains sont intéressés, pas les petits bien sûr, dit-elle en me regardant ainsi que trois autres d’entre nous, je peux vous en montrer une, et même vous la faire toucher !

— T’es folle ? s’exclama mon frère.

— T’as la trouille ? répondit-elle aussitôt.

Mon frère resta bouche bée.

— Il y a bien des caves ici ? dit enfin Manuelle. Alors, ceux qui sont courageux peuvent me suivre !

Elle sauta du banc prestement et commença à marcher vers l’immeuble. Elle se retourna et ajouta :

— Bien sûr, c’est pas pour les marmots. Vous, là, c’est à vous que je parle ! Pas pour les marmots… !

Elle pointa alors du doigt cinq ou six des plus âgés de notre groupe et leur adressa un petit signe pour leur signifier de la suivre.

Le rouquin se leva le premier et mon frère l’imita aussitôt. Le reste de nos camarades, hésitants, les suivirent enfin, quelques mètres en arrière. Nous étions quatre à les regarder s’éloigner, elle devant, tortillant des fesses telle une garce, eux se tapant du coude comme pour se convaincre que c’était bien vrai et qu’ils étaient capables, au moins, d’y aller.

Lorsqu’ils s’engouffrèrent dans la cage d’escalier, l’un de nous se leva :

— Moi, je vais voir, en tout cas, dit-il. Qui vient avec moi ?

Nous nous regardâmes. Mes deux autres camarades se levèrent, silencieux. Je me mis à leur suite. Je n’étais pas très rassuré, mais que nous soyons quatre me donnait le courage suffisant pour affronter cette épreuve, et surtout le risque que mon frère me surprenne et me dénonce à nos parents. C’était pourtant absurde car il était lié à moi par ce qu’il faisait lui-même. Nos silences respectifs seraient complices.

Nous avions deux ou trois minutes de retard sur Manuelle et les autres garçons, mais nous n’éprouvâmes aucune difficulté à les retrouver. Ils s’étaient réfugiés dans la seule cave éclairée. Comme la plupart de celles de l’immeuble, elle était désaffectée. Trop de vols. Des graffitis, l’odeur du moisi et de l’urine…

Ils avaient refermé la porte, mais par chance celle-ci était constituée de lattes de bois disjointes. Il nous suffisait d’approcher à pas de loup et pour assister au spectacle !

La manœuvre fut délicate, mais nous trouvâmes enfin chacun une place qui nous permettait d’observer sans être vu. La séance avait commencé sans nous et Manuelle avait quitté sa robe. Elle était nue au beau milieu du groupe de garçons. Ils avaient l’air un peu gauche. Elle avait ce regard arrogant qui me plaît tant sur le visage d’une femme. Manuelle tournait lentement sur elle-même, les dévisageant, les uns après les autres.

Après un tour ou deux sur elle-même, elle s’immobilisa face au rouquin. Elle le pointa du doigt et lui fit signe de s’approcher d’elle. Celui-ci regarda mon frère, qui approuva d’un signe de tête. Le rouquin fit deux pas en direction de Manuelle.

— Fais voir ta main, dit la fille.

Le rouquin lui tendit timidement sa main droite. Elle l’examina, en éprouva l’hygiène avec dédain et la plaça quand même entre ses cuisses nues.

— Vas-y, caresse ! Touche ! ordonna Manuelle d’une voix sourde. Tu sens comme ça mouille ? Embrasse-moi en même temps !

Le rouquin exécuta l’ordre. Je la vis fermer les yeux de plaisir. Après deux ou trois minutes, elle repoussa le garçon. Celui-ci retourna sagement à sa place. Manuelle en désigna un deuxième et lui imposa le même traitement. Elle le renvoya également à sa place lorsqu’elle en eut assez. Le troisième sembla plaire davantage à la fille. Il s’appelait Tom et avait les cheveux châtains, mi-longs. De dos, il avait des airs vaguement féminins. Manuelle interrompit le baiser au bout de dix ou quinze secondes :

— Enfonce-moi un doigt dans la chatte, murmura-t-elle. Tu es plus doux que les autres.

Tom regarda ses amis. Il avait un charmant petit air gêné. Manuelle dut le guider. Lorsque le doigt de Tom s’enfonça entre ses cuisses, Manuelle ferma les yeux et rejeta la tête en arrière. Elle desserra les lèvres et sortit le bout de sa langue. Tom l’embrassa à nouveau. Elle fit durer le baiser plus longtemps qu’avec les deux premiers.

Elle appela ensuite mon frère.

— À ton tour ! dit-elle. Mais toi, reste ici, ordonna-t-elle à Tom. Passe derrière moi et toi devant. Profitez-en tous les deux en même temps !

De la place que j’occupais, je voyais les quatre mains des deux garçons peloter les seins de Manuelle et lui tripoter la chatte. Je crois qu’elle apprécia particulièrement lorsque mon frère et Tom mirent en même temps un doigt dans son sexe. Elle laissa échapper un « oui » qui devait vouloir faire croire qu’elle jouissait. Peut-être jouissait-elle. Elle appela peu après les deux derniers garçons. Elle les regarda droit dans les yeux.

— À vous maintenant. Faites-moi toucher votre bite !

L’un de nous quatre, derrière la porte, ne put réprimer une petite inspiration de surprise. Le rouquin tourna la tête vers nous.

— Les petits sont en train de nous mater, s’exclama-t-il comme s’il se fut agi d’une délivrance pour lui de nous avoir repérés.

Les grands se retournèrent vers nous : ce fut une envolée de moineaux ! En quelques secondes, nous fûmes dehors, affolés d’avoir été découverts, le cœur palpitant, des images inespérées plein la tête.

J’ignore ce qui se passa dans la cave ensuite. Mes petits camarades et moi décidâmes de rentrer chez nous. J’entendis mon frère revenir presque une heure plus tard et je ne me sentis pas le courage de le lui demander.

C’est ainsi que Manuelle se fit adopter par notre groupe. Malheureusement pour moi, je ne pus jamais profiter de ses charmes généreux puisque sa famille et elle déménagèrent à l’automne. Pendant le temps qu’elle resta parmi nous, Manuelle s’amusa plusieurs fois avec les plus grands dans les caves. Elle avait pris l’habitude, certains soirs, d’en choisir deux ou trois et de les entraîner avec elle. Ils revenaient une demi-heure plus tard, l’air satisfait.

Manuelle fut la première fille qui me provoqua une érection et j’avoue m’être très longtemps masturbé en pensant à elle, repassant en boucle dans ma mémoire la scène que j’avais vue, ainsi que toutes celles que j’imaginais.

Mais comment pouvais-je avouer à Myriam que j’aimais retrouver en elle un peu de cette fille ?

5

Notre discussion à propos de mes fantasmes en était à peu près restée là. Il faudrait certainement du temps pour que Myriam se familiarise avec cette facette de ma personnalité, ce regard que je portais sur elle et sur les femmes, ainsi que cette quête érotique dont elle ignorait quasiment tous les ressorts.

Je ne lui avais pas avoué mon attrait pour les hommes, et elle ne pouvait comprendre que son comportement récent avait réveillé ce que je croyais endormi au fond de moi. Hormis lors de l’expérience que j’avais eue au début de ma vie sexuelle avec mon professeur de danse, souvenir troublant et sulfureux, je n’étais jamais parvenu à assumer mon homosexualité. Ma rencontre avec Myriam avait été décisive. Un véritable coup de foudre, une révélation : enfin quelqu’un s’intéressait pleinement à moi, me regardait tel que j’étais, aimait de manière égale mes qualités et mes défauts. Que ce fût une femme était somme toute secondaire. C’était la personne qui importait pour moi. Même si je la trouvais belle, attirante, ce qui primait dans notre amour, c’était la totale fusion qui s’était produite entre nous. À dire vrai, depuis que j’avais rencontré Myriam, le goût des hommes m’était presque passé. Sucer une verge, me remplir de cette chair rouge, me délecter de son nectar acidulé ne m’étaient plus nécessaires puisque j’avais l’amour de Myriam. Son corps, son ventre chaud, ses seins à la peau de satin, son sexe accueillant. Bien sûr, il m’arrivait de me retourner dans la rue. C’était indifféremment sur une femme ou sur un homme. Ce qui attirait mon regard n’était pas l’homme ou la femme parce qu’ils étaient un homme particulier ou une femme qui me plaisait, mais un détail esthétique : des fesses moulées dans un pantalon, les reflets d’une chevelure, la minceur d’un corps ou son maintien. Pour tout dire, Myriam me suffisait.

L’apparition d’Alexandre dans notre vie avait modifié quelque chose entre ma femme et moi. D’importante, Myriam était devenue un véritable besoin. J’avais compris, par-delà l’érotisme torride de la séquence avec l’ami de notre fils et la sensualité des danses avec Alexandre, que Myriam était la seule capable de me permettre de dépasser la monotonie.

J’avais atteint la plénitude dans mon métier, nous avions des amis, de l’argent. Nous ne nous étions pas aperçus, Myriam et moi, que notre vie sexuelle ronronnait. Certes, elle ronronnait bien. Elle ressemblait à un moteur de voiture de luxe qui aurait atteint son régime de croisière sur une longue, longue, longue route bien droite. Droite à perte de vue. Nous étions au beau milieu du Texas ou de l’Arizona, sur la route 66, au volant d’une splendide Maserati bleu nuit. Nous jouissions en douceur, avec volupté parfois, d’un voyage sans à-coups.

Nous avions oublié, l’un et l’autre, la nécessité des à-coups. Sans eux, quelquefois, on s’endort, et lorsqu’on somnole au volant d’une Maserati, même si la route est droite, déserte, il y a toujours une légère dérive, d’un côté ou de l’autre, et un fossé ou un arbre. Par chance pour nous, Myriam m’avait réveillé à temps.

J’étais parvenu à accompagner Myriam à Paris le dimanche après-midi, la veille de son premier concert. Ce n’était pas prévu. Je l’avais décidé une heure à peine avant son départ. Nous passerions la soirée ensemble, je la quitterais le lendemain matin à l’aube et sauterais dans le premier avion pour Nice. Ma secrétaire m’attendrait à l’aéroport et me conduirait directement à mes rendez-vous du lundi matin.

J’avais bien senti une petite réticence lorsque j’avais proposé ce nouveau plan à ma femme. Elle avait hésité, avait paru troublée, mais, finalement, elle n’avait pas pu faire autrement que d’accepter. Je suppose qu’aucun argument valable ne s’était présenté à elle.

Nous étions arrivés à l’hôtel Regina en fin d’après-midi. Myriam était nerveuse.

— Ce sont les concerts de cette semaine qui te font cet effet ? lui demandai-je enfin.

— Non ! répondit-elle en regardant sa montre.

— Tu es en colère contre moi parce que je me suis imposé ? Tu aurais préféré être seule, peut-être ?

— Pas du tout… La semaine va me sembler longue sans toi. C’est pour cela que… que je te parais différente. Nous n’avons pas l’habitude d’être si longtemps séparés.

Ce n’était pas dans les manières de Myriam de se justifier. Je m’approchai d’elle et la pris dans mes bras. La chaleur de mon corps, mes mains dans ses cheveux, mes premières caresses la détendirent un peu. Elle me sourit enfin.

Une fois n’est pas coutume, c’est Myriam qui prit l’initiative. Elle commença à me déshabiller lentement et m’interdisit même de la toucher les deux ou trois fois où je voulus poser mes mains sur ses fesses ou les glisser sous son chemisier.

— Laisse-toi faire pour une fois… murmura-t-elle, affectant un air de femme fatale.

Je voulus malgré tout dire quelque chose, mais elle posa un doigt sur mes lèvres.

— Fais-moi confiance. J’ai aussi des fantasmes, tu sais… Profite de celui-ci !

Sa demande était inattendue, mais alléchante. Par son effet de surprise surtout.

J’étais torse nu. Myriam encore habillée. Elle détacha la ceinture de mon pantalon et le fit glisser sur mes chevilles. Elle me caressa sommairement les fesses, puis le sexe à travers le tissu de mon slip qu’elle m’ôta presque aussitôt. C’était la première fois de ma vie que je me trouvais nu devant une femme encore habillée. Cela ne manquait pas de charme !

Ma femme s’agenouilla devant moi et, les mains accrochées à mes fesses, elle commença à me lécher le sexe. La pointe de sa langue allait partout, vive, agaçante, exquise. Ce merveilleux supplice dura trop peu de temps.

D’un coup, elle me jeta, brutale, sur le lit. Je ne lui connaissais pas cette force. Je tombai sur le dos et, avant que la moindre pensée raisonnable fût parvenue à mon esprit, elle arracha ma ceinture, se planta à califourchon sur moi, me saisit les mains et les ligota solidement. Elle noua ensuite la ceinture à un barreau du lit. J’étais prisonnier. Totalement à sa merci. Même si j’avais confiance en elle, une forme de panique instinctive s’empara de moi.

Elle se releva, descendit du lit et se dirigea vers son sac à main. Elle fouilla à l’intérieur. J’étais disposé à tout assumer. Le temps que dura sa recherche, j’imaginai quelques objets dont elle pouvait se servir…

Elle en sortit un bâton de rouge à lèvres et son nécessaire de maquillage ! Myriam se dirigea vers le miroir au-dessus de la commode et commença à se maquiller : lèvres rouges, écarlates, outrageusement turgescentes ; cils allongés au rimmel, pommettes trop fardées, paupières vertes. Sa transformation m’inquiéta. En quelques instants, la femme sage était devenue une geisha sublime. Elle prit le temps de lisser ses cheveux et de les attacher en queue-de-cheval. Elle se coiffe rarement ainsi, ce qui est un tort car cette coiffure lui donne un air juvénile et hardi à la fois.

Elle s’approcha de moi. Son regard était noir, déterminé. Elle s’agenouilla à côté de moi et posa sa main sur mon ventre. Je sentis des frissons naître là où ses doigts commençaient à chatouiller ma peau. Myriam m’embrassa sur la bouche et sa main descendit jusqu’au bas de mon ventre. Elle me caressa d’une manière inédite. Si douce, si délicate d’ordinaire, elle me serra les testicules à me faire crier. Elle s’amusa à relâcher la pression quatre ou cinq fois, jusqu’à s’assurer que j’aimais passionnément ce jeu. Mes gémissements dépassaient la douleur.

Puis Myriam s’amusa à faire remonter mes testicules dans mon ventre et à les rattraper presque aussitôt entre ses doigts, les faisant rouler comme des billes. Cela parut l’amuser et mes grognements l’encouragèrent à continuer. Elle dut pourtant cesser cette délicieuse torture car j’avais de plus en plus de mal à me contrôler, et les premiers signes de ma jouissance apparaissaient déjà.

Myriam se redressa et changea de position. Elle approcha sa bouche de mon sexe tendu. Ses lèvres maquillées se posèrent sur mon gland. Elle s’appliqua à y déposer consciencieusement une partie de son rouge à lèvres le temps que je reprenne mes esprits.

Dans son sac à main resté ouvert au pied du lit, le téléphone de ma femme sonna. Ses sourcils se froncèrent un court instant. Elle relâcha l’attention qu’elle me portait, un peu à la manière d’une prostituée qui attend un client, mais elle revint aussitôt à moi, comme en un cri muet de l’intérieur, quelque chose qu’elle m’offrait subitement, une rage à tirer de moi des vagues de volupté.

Jamais auparavant, elle n’avait fait cela de cette façon. Elle ouvrit la bouche du plus grand qu’elle put et lentement, comme un avaleur de sabre engloutit sa lame, Myriam absorba mon sexe. Elle agissait si doucement, mais de manière si déterminée, que je me demandais jusqu’où elle avait décidé d’aller. Je me voyais, comme fasciné, disparaître peu à peu dans sa bouche. Bientôt, je sentis le fond humide de sa gorge. Il lui restait à peine deux ou trois centimètres de chair à avaler. Elle marqua un petit arrêt.

Contrairement à ce que je pensais, Myriam ne revint pas en arrière. Je compris qu’elle cherchait à s’habituer à cette présence gênante au fond de sa bouche. Je sentais toute la longueur de sa langue chaude et son mouvement léger de frottement m’arracha de nouveaux soupirs. À mon grand étonnement, ma femme prit une profonde inspiration. Petit à petit, sa tête se rapprochait de mon bas-ventre. Myriam enfonçait en elle la totalité de mon sexe, jusqu’à la racine.

Elle eut deux ou trois rejets involontaires qu’elle maîtrisa parfaitement, si bien que ses lèvres vermillon se posèrent à la base de ma verge. J’étais au plus profond d’elle, jusqu’où je n’étais jamais encore allé, jusqu’à un point vierge que personne avant moi n’avait exploré. J’avais presque peur de l’étouffer, qu’elle suffoque, qu’elle s’étrangle, mais elle semblait sereine. Ses yeux trahissaient même une forme de plaisir.

Quelques lents va-et-vient suffirent à me faire perdre le contrôle de moi-même. Lorsque Myriam sentit la première goutte de mon bonheur, elle se recula un peu et, tout en gardant mon sexe dans sa bouche, s’aida de ses mains pour me faire jouir. Elle le faisait rarement ainsi, dans sa bouche ou sur sa langue, et cette innovation augmenta considérablement mon délice.

Je crus qu’elle allait tout recracher sur mon ventre, mais Myriam avait prévu un autre scénario. Dépassant son dégoût, elle recueillit mon sperme dans sa bouche jusqu’à la dernière goutte, puis elle abandonna mon sexe et approcha son visage du mien. J’aurais accepté ce qu’elle me proposait de toute façon, mais le fait que je sois attaché redoubla la volupté de son baiser. Je laissai pénétrer sa langue enrobée de mon sperme et de sa salive, un peu comme s’il s’agissait du sexe d’un homme jouissant dans ma bouche. Myriam déversa en moi tout ce qu’elle avait recueilli. Je profitai du goût de nos sécrétions mélangées, de la présence de sa langue presque au fond de ma bouche, avant d’avaler par petites gorgées le fruit de notre amour.

Puis elle me détacha.

Je sentais un mélange de fierté et de honte pour elle de s’être comportée ainsi avec moi. J’étais tiraillé entre ce sentiment ambigu et l’idée douloureuse qu’elle veuille maintenant me quitter, c’est pourquoi je décidai d’aller prendre une douche. Rompre avec la folie d’un instant par l’effet purificateur de l’eau ! M’abrutir du liquide brûlant, respirer à peine dans la vapeur chaude, me sentir oppressé…

L’eau qui coulait sur moi m’enivrait presque. La peau de mon dos frissonnait encore. C’était si bon que je m’affalai sur le carrelage froid de la cabine. Assis en tailleur, je profitais, les yeux clos, du bonheur d’être là et d’avoir connu ce qu’elle m’avait offert. J’étais si bien que j’aurais presque aimé mourir.

L’eau coulait à flots. La vapeur tourbillonnait autour de moi, souple, ouateuse, tenace. C’est du fond d’un rêve où j’avais dû sombrer quelques instants, encore abruti de ce que ma femme m’avait fait, que j’entendis à nouveau la sonnerie de son téléphone.

Le premier coup me réveilla sans doute. Le second s’adressa directement à ma conscience. Je perçus sa voix assourdie sans vraiment l’entendre. Quelques mots que je ne compris pas et elle raccrocha. J’étais abasourdi. Une forme étrange de prémonition m’envahit, angoissante, tenace. Sans en connaître la raison, je savais que plus rien, désormais, ne serait comme avant.

Je pris le temps de m’essuyer consciencieusement, de brosser mes cheveux et de me rhabiller. J’étais presque sûr de sa réponse :

— L’organisateur du concert. Rien d’important. Quelques détails à régler avant demain.

Je fis mine d’être rassuré. Était-elle dupe ?

6

Nous nous appelâmes, Myriam et moi, tous les jours de ce long calvaire. Sans elle, j’étais perdu. Un enfant sans sa mère. Une fleur sans son vase. Chaque fois que je me réveillais, je me laissais aller à rêver de sa présence à côté de moi, et seule sa cruelle absence apparaissait bientôt au bout de ma main. Il n’y avait qu’un petit creux dans notre matelas à l’endroit de son corps absent.

Un de mes collègues chercha bien à me détourner de cette morosité qui se lisait sur mon visage.

— Si j’étais toi, me dit-il le deuxième jour de ma solitude forcée, j’en profiterais ! Tu as une délicieuse secrétaire, célibataire, tout acquise à ta cause… Ou même notre nouvelle collaboratrice, pourquoi pas ? Un petit bouquet, un restau, un dernier verre et hop !… Ça te changerait les idées, tu ne crois pas ?

Comme je ne le croyais pas, il prit en charge lui-même ma soirée de célibataire égaré. Après le repas, il me traîna dans un topless bar renommé de la ville. Le Chat bleu. L’ambiance cosy, les trois ou quatre filles, seins nus, qui portaient des boissons de table en table, la musique douce avaient bien sûr de quoi changer agréablement les pensées du plus récalcitrant vieux garçon, mais je me sentais irrémédiablement orphelin de ma femme dans le même temps que j’étais un infâme traître.

Contrairement à mon collègue, fervent habitué du Chat bleu, je n’avais nulle intention de profiter des charmes d’une de ces délicieuses créatures, et ma présence en ce lieu étrange me mettait plutôt mal à l’aise. C’était la première fois de ma vie que je mettais les pieds dans un établissement de cette nature. Les filles étaient belles, je le reconnais, mais tout, à commencer par nous-mêmes, nous, ces hommes naufragés du bonheur, tout me paraissait vulgaire, insupportable, dérisoire.

Mon collègue me laissa quelques minutes seul à notre table.

— Regarde la petite Noire sur sa chaise haute… Elle ne te plaît pas ? m’avait-il dit avant de se lever pour aller lui parler. On y va ensemble si tu veux… Certaines de ces gamines acceptent deux hommes en même temps. Question de prix…

Il insista, mais je n’avais aucune envie de cette fille noire. Sa beauté et sa jeunesse me laissaient indifférent. Je n’avais encore jamais trompé ma femme et je n’avais nulle envie de commencer dans de telles circonstances.

Mon ami se leva, s’approcha d’elle, lui parla quelques secondes. Elle le regarda, hésita et se leva. Son air altier me plut. Ses jambes immenses n’en finissaient pas d’attirer mes yeux vers ses fesses. Elle portait un short rouge trop serré pour elle. Mon collègue me relança lorsqu’il passa à proximité de notre table, mais ma réponse restait la même. Il haussa les épaules. La fille l’attendait sagement, un pied sur la première marche.

Ils montèrent ensemble les escaliers de bois au fond du bar. Ma seconde bière me saoula un peu. Nous avions déjà bu une bouteille de vin au cours du repas. J’étais au-delà de ma limite. Mon ami revint seul, un quart d’heure plus tard, l’air ravi.

— Elle t’attend ! Vas-y ! J’ai payé d’avance… Tu ne peux pas me refuser ça !

Ma résistance ne devait pas être suffisamment ferme car mon collègue me prit par le bras et me conduisit au bas de l’escalier. Comme j’hésitais à engager un premier pied vers ce paradis artificiel, il me poussa dans le dos d’une main ferme.

Une fois que le mouvement est enclenché, il semble presque indécent de faire volte-face. Choisir entre trahir ma femme, à distance, ou trahir l’amitié, juste derrière moi, constituait un dilemme infernal. Que Myriam me pardonne si elle lit ces lignes un jour : mon pied se posa sur la deuxième marche.

La troisième et les suivantes ne furent qu’une formalité. Mon corps encore jeune me permettait de monter avec suffisamment de grâce et d’allant, si bien que je me retrouvai, quelques instants plus tard, cœur battant, sur le palier du premier étage.

Presque par instinct, je me retournai. Mon ami m’observait. Il m’encouragea d’un clin d’œil appuyé. Je lui fis un petit geste qui voulait dire n’importe quoi. J’étais condamné à y aller. Droite ou gauche ? Gauche… ?

Gauche… ! La porte était entrouverte. Rien ne me retenait plus. Rien, hormis ma femme si elle avait été là. Mais j’étais seul. Seul, enfant abandonné, face à moi-même.

Tel un automate, j’avançai. La porte était entrouverte et elle était à l’intérieur de la chambre. Passons sur le décor. Des vieux roses, des mauves, de vagues jaunes passés. Rideaux, tentures, papiers peints, bibelots. Un lit à barreaux en métal, un fauteuil Empire. Personne ne devait jamais s’y asseoir. Il était là pour les vêtements.

La fille était assise sur le lit. Elle avait passé des vêtements depuis le départ de mon ami. Des bas, et un haut à même la peau. Un haut léger et des bas résilles. Comment résister à ce chaud et froid ? Je me sentais triste d’avancer vers elle. Triste et vide. L’image de Myriam m’apparut dans le lointain. Elle était belle, si belle, tellement femme. Celle-ci paraissait jeune, si jeune, presque enfant. L’image de Myriam avec le jeune homme dans notre véranda me revint en mémoire. La fille souriait, elle avait un air qu’elle voulait coquin et que je trouvais arrogant. Elle passait de manière obscène sa langue rose sur ses grosses lèvres carmin. Elle était assise sur le lit et me fit signe d’approcher.

Lorsque je fus à portée de sa main, elle déboutonna mon pantalon et le fit promptement glisser sur mes chevilles. Ses mains se faufilèrent dans mon slip et elle commença à me caresser. La mécanique de mon érection monta grâce aux images de ma femme avec le jeune ami de notre fils. J’avais besoin de cela, car la fille seule n’éveillait pas suffisamment mon désir malgré ses gros seins qu’elle balançait sous mes yeux à travers le tissu fin de son T-shirt moulant. La fille était un peu brutale. Elle serrait très fort mes testicules dans ses grands doigts noirs. J’eus envie de poser mes mains sur sa tête, mais je n’osai pas.

Elle ôta mon slip et avala avec la même sauvagerie mon sexe. L’idée qu’elle puisse me dévorer traversa mes pensées. Elle fit coulisser mon sexe dans sa bouche. J’approchai mes mains de son cou et je commençai, de la pointe de mes doigts, à lui caresser doucement la nuque. Ses cheveux aux larges boucles noires effleuraient le dos de mes mains.

Elle sortit sa langue tout en conservant mon sexe dans sa bouche et, avec une habileté remarquable, elle se mit à lécher la peau distendue de mes testicules. Personne n’avait eu l’idée de me faire cela auparavant. Je fermai les yeux. La fille sentit que j’étais près de jouir, et elle sortit mon sexe de sa bouche. Elle tendit sa main vers la table de nuit, ouvrit le tiroir et en sortit un préservatif. Elle dénoua le petit paquet d’un geste vif et coinça le latex rose entre ses lèvres. Elle reprit mon sexe dans sa main et l’approcha de sa bouche. Avec une adresse remarquable, elle enfila le préservatif sur ma verge et continua ses caresses sur mes fesses et entre mes cuisses.

Puis elle se releva et me demanda si je préférais qu’elle se mette sur le dos ou à quatre pattes. Comme j’hésitais, elle me conseilla de la prendre par l’arrière.

— Je pourrai te caresser les couilles en même temps, m’assura-t-elle de sa voix juvénile.

Myriam a horreur de cette position car elle se sent avilie. J’avais pourtant eu quelquefois l’envie animale d’essayer, mais sa répulsion bloquait mon désir, aussi, même le jour où elle avait voulu me faire ce petit cadeau, le soir d’une fête quelconque ou d’un anniversaire, je n’étais parvenu ni à la faire jouir, ce qui est assez décevant, ni à éprouver moi-même le moindre plaisir, ce qui ne l’est pas moins.

Cette fille à la peau d’ébène m’autorisait à la prendre comme une bête. L’occasion était d’autant plus belle qu’elle avait des fesses superbes, rebondies, fermes, musclées. Étrangement pour une fille aussi jeune, son sexe était large et distendu. J’avais l’impression que deux hommes en même temps ne suffiraient pas à le remplir. Je me sentais gêné dans le même temps que le goût de l’interdit, du mystère qu’il y a à s’aventurer en terre inconnue commençait à me chatouiller la nuque.

Comme promis, la fille, dans une savante contorsion, étira son bras jusqu’à mon entrejambe et accompagna mon mouvement de va-et-vient de caresses délicieuses. Elle était si douée que je ne pus retenir bien longtemps mon éjaculation. En m’affalant sur elle, je pris ses seins entre mes mains et les tripotai avec douceur. La fille gémit d’un plaisir sans doute feint, mais ses miaulements augmentèrent les délices de cet instant nouveau pour moi.

J’avais envie de rester ainsi quelques instants à savourer le goût de sa peau cuivrée, mais elle se dégagea, descendit du lit et se rhabilla. J’avais oublié que d’autres clients devaient attendre leur tour.

Avant de quitter la chambre, je lui demandai son âge.

— Dix-huit, dit-elle avec aplomb.

Mes yeux dans les siens déclenchèrent un petit sourire sur son visage lisse et brillant. Elle ressemblait à une gamine du lycée de mon fils. Dix-huit ans peut-être… Pourquoi pas ?

Sur le trottoir, devant le topless bar, je m’aperçus que j’avais des messages sur mon téléphone portable. Le dernier appel que j’avais reçu était de Myriam. Je n’eus pas le courage d’écouter sa voix ni de la rappeler et de lui mentir si près de mon forfait.

Je repoussai au lendemain matin la fable que je lui raconterais pour expliquer mon silence nocturne…

7

Nos retrouvailles furent merveilleuses. Myriam et moi nous étions manqué, cela se voyait sur nos visages radieux car nous étions à nouveau ensemble. Nous avions une véritable frénésie de nous, une faim de nos corps, l’envie de nous regarder sans cesse et de nous toucher à tout bout de champ.

Après une interminable journée de rendez-vous futiles, nous dûmes même nous forcer à éteindre la lampe de notre table de nuit pour éviter de passer une partie de la nuit à nous raconter les banalités de nos journées passées l’un sans l’autre.

Pour la soirée au topless bar, personne ne risquait de me trahir puisque mon ami vivait seul. Son chat, peut-être, aurait pu révéler à ma femme que nous n’avions pas passé la soirée chez lui à écouter de la musique en dégustant un armagnac hors d’âge. Je n’étais certes pas fier de cette escapade, mais rien ne me forçait à avouer mon forfait.

La vie reprit bientôt son cours habituel. Myriam préparait, chez nous, sa nouvelle saison, et j’étais heureux d’avoir trouvé une jeune avocate de vingt-six ans, particulièrement efficace, pour me décharger de certaines affaires. Myriam avait eu un petit froncement de sourcils quand je lui avais parlé de ma collaboratrice pour la première fois.

— Ah, UNE avocate… ? avait-elle simplement répété.

— Tu es jalouse ? m’exclamai-je aussitôt. Je ne te connaissais pas cette qualité !

Myriam se redressa.

— Non, pas du tout ! Qu’est-ce que tu vas inventer… Je suis simplement surprise car vous êtes six dans votre cabinet, et ce sera la seule femme… C’est tout.

Myriam paraissait chagrinée. J’étais d’autant plus étonné qu’elle n’avait jamais fait montre de la moindre jalousie, si bien que j’en étais venu à penser que ce sentiment lui était totalement étranger. D’un côté, je pouvais comprendre qu’elle le fût et n’ait jamais osé me le dévoiler, mais cela, dans le même temps, me troublait. Il y avait, en elle, depuis cette semaine de solitude parisienne, de minuscules changements que je percevais peu à peu. Des petits riens, certes, mais Myriam était revenue différente.

— Si tu veux, je peux te la présenter, proposai-je. Je vous invite toutes les deux au restaurant, et ainsi vous ferez connaissance… Tu verras que tu n’as rien à craindre d’elle. Tu es bien plus jolie !

Myriam se fit prier d’accepter pour la forme, mais je sentis bien qu’elle attendait que j’insiste. Sa curiosité dépassait sa jalousie. C’est ainsi que, deux jours plus tard, je conviai ma collègue à rencontrer ma femme dans une taverne du centre-ville où l’on déguste une exquise bouillabaisse et un bourgogne aligoté remarquable.

Ma collaboratrice fut sans doute à peine dupe de cette invitation. Les femmes ont parfois cette qualité d’empathie entre elles, même à distance, qui manque cruellement aux hommes. Émilie était une jeune femme très bien élevée. Elle n’était pas de ces beautés qui font qu’on s’arrête dans la rue ou qui ornent les fonds d’écran d’ordinateur au bureau. Disons que je ne l’avais encore jamais vue dans d’autres circonstance que l’austérité du prétoire ou la froideur blafarde de nos locaux de travail. Avec nous, elle préférait le jean au tailleur, et la robe noire d’avocate n’est pas des plus seyante, il faut bien en convenir.

Pour l’occasion de cette rencontre avec Myriam, elle avait revêtu une jupe légère, un justaucorps rose pastel et des escarpins en daim. Je n’avais encore jamais eu le plaisir d’admirer ses jambes fines, ni ses chevilles graciles. Nous nous installâmes à une table du fond, un peu à l’écart du brouhaha de la salle. Très vite, nous trouvâmes des sujets de conversation et quelques centres d’intérêt communs. Comme nous, Émilie adorait la peinture et les arts en général. L’avocate méthodique cachait en réalité une personne sensible et cultivée. Je sentis immédiatement Myriam sous le charme de cette nouvelle collègue que moi-même je découvrais sous un jour inattendu.

Lorsqu’elle nous laissa quelques minutes à la fin du repas, Myriam me reprocha de lui avoir caché que cette fille était si charmante. Je convins qu’elle l’était, et j’eus beaucoup de peine à la convaincre qu’elle se dévoilait là sous un jour nouveau.

Je dus m’absenter à mon tour, laissant Émilie et Myriam seules à table. J’avais une pointe d’angoisse, non pas que je doute d’ordinaire de la politesse de ma femme, mais je craignais que la discussion ne soit pas aussi conviviale en mon absence.

À ma grande surprise, lorsque je revins, je constatai qu’un palier avait été franchi entre les deux femmes, qui me laissèrent deviner qu’elles éprouvaient désormais l’une pour l’autre une certaine sympathie. D’un côté j’étais ravi de ce changement, mais je n’en connaissais pas la cause, si bien que j’en demeurais un peu intrigué.

Il me fallut quelques secondes pour me raccrocher à leur conversation. Je compris néanmoins, après quelques répliques de l’une et de l’autre, que toute notion de rivalité avait disparu entre elles. À demi-mot, Émilie évoquait ses goûts et ses attirances. Or Émilie était attirée par les femmes plutôt que par les hommes. J’avais plusieurs fois rencontré des hommes qui vivaient assez ouvertement leur homosexualité, un confrère en particulier qui partageait sa vie avec un jeune acteur de théâtre. J’avais plusieurs fois pris son parti face aux moqueurs qui riaient sous cape ou s’offusquaient hypocritement de leur différence d’âge. Par habitude, probablement, ou par ressemblance avec moi-même, avec mes goûts cachés, je trouvais naturelle l’homosexualité masculine. Or, étrangement, je me sentais gêné par cette femme qui se livrait ainsi à nous. Mon trouble était accru parce que ma femme paraissait à l’aise devant cette situation inédite. Je perçus même une forme de complicité entre elles qu’elles n’avaient pas avant que je ne les laisse seules.

Absorbés par nos conversations intimes, nous n’avions pas vu la taverne se vider mais je commençai à remarquer les regards de plus en plus appuyés du serveur dans notre direction, si bien que je lui fis signe discrètement de nous apporter la note. Je payai et nous quittâmes la taverne. Ma proposition de nous séparer là sembla déplaire à ma femme, alors je proposai que nous allions boire un dernier verre dans un bar avant de raccompagner Émilie chez elle.

Émilie connaissait, à deux pas de son appartement, un endroit ouvert jusque tard dans la nuit. Elle n’y était jamais allée, mais la réputation du lieu semblait correcte.

Au premier abord, l’intérieur ressemblait à une usine : décor métallique, une rangée de vestiaires, une lumière électrique blanche, presque aveuglante. Beaucoup de jeunes gens se pressaient autour du bar. Ils ressemblaient à des étudiants fêtards. L’ambiance était joyeuse. La serveuse, qui nous avait vus entrer et examiner la salle avec quelque réticence, nous suggéra de monter à l’étage, plus en rapport avec notre âge. La remarque avait de quoi nous vexer, mais il fallut bien reconnaître sa pertinence…

Le bas de l’escalier était encombré d’un groupe d’une dizaine de jeunes parlant fort et riant beaucoup. Comme nous nous faufilions entre eux pour atteindre l’escalier, l’un d’eux nous interpella. Je ne le reconnus pas immédiatement à cause d’un spot qui clignotait juste derrière sa tête.

Je me tournai vers Myriam et l’interrogeai du regard. Elle me parut troublée. Son émoi augmenta lorsque le garçon traversa le groupe pour venir nous saluer. Lorsqu’il fut devant moi, je reconnus l’ami de notre fils Guillaume, celui-là même que j’avais épié avec Myriam dans la véranda quelques mois plus tôt.

— Vous montez ? nous demanda-t-il.

Il était difficile pour nous d’affirmer le contraire.

— Je vous accompagne, dit-il d’un ton décidé. Vous me donnerez des nouvelles de Guillaume.

Depuis la rentrée, notre fils était allé faire ses études aux États-Unis. Nous l’avions laissé partir avec un pincement au cœur, mais grâce à Internet et une webcam, nous avions l’illusion de le voir presque tous les jours. Pour être franc, nous n’avions peut-être jamais autant parlé que depuis qu’il avait quitté la maison.

— Moi, je fais des études de philo, dit Matthieu pour conclure sur ce sujet.

Par politesse, nous l’invitâmes à boire un verre avec nous. Je pensais qu’il allait refuser à cause de ses amis mais, à ma grande surprise, il s’assit sur la banquette à côté de Myriam. Celle-ci rougit un peu lorsque leurs cuisses se touchèrent.

Matthieu semblait très à l’aise avec nous. L’adolescent que nous avions croisé l’année précédente avait fait place à un jeune homme heureux de vivre, épanoui. Il nous expliqua qu’il avait lui aussi quitté la maison familiale car il ne s’entendait pas avec son père. Ses études lui plaisaient et, malgré le confort perdu, il avait gagné au change en découvrant le goût délicieux de la liberté.

Plusieurs fois, quand il nous raconta sa vie, Matthieu se tourna vers Myriam qui baissa les yeux. Ce jeu attira l’attention d’Émilie. Elle les observa dès lors plus attentivement. Le jeune homme avait sans doute bu un verre de trop car il avait les joues rouges et paraissait plus volubile qu’à l’accoutumée. Plusieurs fois je le vis plonger les yeux dans le corsage de Myriam. Son corps se balançait de droite à gauche et, parfois, se collait à celui de ma femme. Je me demande ce qu’Émilie comprit de cette situation, mais elle dut se douter que ces petits jeux n’étaient pas si innocents. Il est probable qu’en l’absence de ma collègue, j’aurais osé proposer au jeune homme de terminer la soirée chez nous et, l’alcool aidant, nous aurions peut-être franchi le pas de ce fantasme que je sentais de plus en plus présent dans la tête de ma femme et qui ne quittait plus la mienne.

Il était tard, presque deux heures du matin, et Émilie manifesta bientôt l’envie de rentrer chez elle. Comme nous avions prévu de la raccompagner au bas de son immeuble, nous dûmes prendre congé de Matthieu. Celui-ci nous aurait volontiers suivis, mais ses amis, au bas de l’escalier, l’entraînèrent vers une nouvelle destination. Je vis dans ses yeux qu’il regrettait de nous quitter ainsi.

Une occasion manquée, me dis-je en poussant la porte du bar. Les choses ne sont pas toujours simples…

Lorsque nous arrivâmes enfin chez nous, vers trois heures du matin, une lettre parmi les factures et les publicités retint mon attention. Elle m’était destinée. L’écriture sur l’enveloppe avait du charme et le timbre représentait une tête couronnée. Je la mis dans ma poche. Quelque chose me disait qu’elle méritait plus d’attention qu’un simple coup d’œil en diagonale.

8

D’ordinaire j’aime prendre mon temps le matin. Si je ne plaide pas, je m’astreins à être au bureau aux alentours de dix heures. Je ne prise guère les interminables palabres autour de la cafetière électrique. J’ai l’impression de perdre mon temps. Lorsque j’arrive, ma secrétaire a déjà ouvert le courrier, trié ce que je dois lire ou non, s’est occupée du reste et, quelques minutes plus tard, je peux me mettre au travail.

Les trois lettres qu’elle avait ce matin-là sélectionnées et auxquelles je devais m’intéresser étaient, comme d’habitude, sur mon bureau, mais une autre m’attendait dans la poche de ma veste, celle-là même qui m’intriguait depuis le milieu de la nuit.

Je m’assis, déchirai l’enveloppe et dépliai la feuille blanche qu’elle contenait.

Très beau papier. Écriture fine, serrée, régulière. Encre noire, distinguée. Je devinais le stylo plume de marque, la main qui l’avait tenu, la force qu’il faut pour accoucher de chaque mot, relire les phrases afin d’éviter les fautes (surtout lorsqu’on écrit dans une autre langue que la sienne), l’énergie nécessaire à cacheter l’enveloppe et à confier son contenu au destin.

La première lecture me sonna tout net. Je posai la lettre et pris ma tête entre mes mains. J’avais besoin de me frotter le visage pour être sûr que je ne rêvais pas, et il me fallut deux nouvelles lectures pour bien comprendre le contenu de ce courrier. Je crois être capable de le reproduire mot pour mot :

Monsieur,

Nous nous sommes rencontrés à Stockholm ce printemps. Votre femme y donnait un concert. J’ai dansé avec elle, en votre compagnie. Je m’appelle Alexandre Kursley. Peut-être vous souvenez-vous de moi ?

Cet été, j’ai revu votre femme à Paris. Nous avons dîné ensemble. Je suis allé à chacun de ses concerts. Je l’ai suivie partout où je pouvais : soirées, cocktails, réceptions. Je tiens à vous préciser qu’elle ne vous a pas trahi. Ce n’est pas que je ne le désirasse pas, vous pouvez me croire. Elle m’a pourtant avoué que je la troublais, qu’elle et moi aurions pu devenir amants si vous n’aviez pas existé.

Or je suis désespéré. J’aime votre femme. Je l’aime comme je n’ai encore jamais aimé personne. Je m’endors le soir en pensant à elle et je m’éveille avec son image devant les yeux. Chaque chose me ramène à elle. Un son, une couleur, un mot. Je l’aime profondément, mais je ne vous la dispute pas. Elle vous aime, c’est un fait indiscutable. Je suis seulement désespéré. J’aimerais la revoir en votre compagnie, simplement la revoir, caresser cet espoir que vous me permettiez, l’un et l’autre, de déjeuner avec vous. Je vous demande cela comme une faveur, car elle refuse même de me parler au téléphone.

Je suppose que vous allez me prendre pour un fou, dans le meilleur des cas. Je vous comprendrais si vous jetiez cette lettre à la corbeille et n’y répondiez jamais. En écrivant ces mots, je me demande ce que je ferais moi-même dans votre cas.

J’ose pour le moins espérer que vous me répondrez, ne serait-ce que pour m’intimer l’ordre de vous laisser en paix, votre femme et vous. Si tel est le cas, je me plierai à votre volonté.

La seule chose dont vous devez être certain est que votre femme est délicieuse. Belle, bien sûr, elle l’est, mais d’une beauté qui dépasse le sens commun. Votre femme est intelligente, sensible, touchante.

Je vous prie de croire, Monsieur, que vous avez de la chance, une chance que j’aimerais approcher, même de loin.

La lettre se terminait par une formule de politesse. La signature était lisible, franche.

J’avais besoin d’un café. Un vrai, pas un succédané en poudre au goût de bois brûlé. Je mis la lettre dans ma poche et j’avertis ma secrétaire que j’avais à m’absenter une heure ou deux.

Il faisait doux et je décidai de marcher un peu au hasard des rues. La sublime fleuriste de la place Masséna ne parvint pas à détourner mon regard de la pointe de mes pieds. J’avançais tel un automate, indifférent au monde, étranger à ses beautés. Je bifurquai bientôt sur la droite et décidai de rejoindre la mer. Les vagues, s’il y en avait, feraient sans doute le ménage dans ma tête.

Je m’assis sur la plage. Le soleil me réchauffa un peu. Mille pensées m’envahirent : mes envies, mes peurs, mes fantasmes récurrents. Et si c’était un plan pour qu’il me l’enlève ? Non ! Myriam était trop attachée à moi pour me trahir. Elle en avait eu l’occasion et ne l’avait pas fait. Comment pouvait-elle hypothéquer son bonheur pour une lubie ?

Je fis le vide en moi, et bientôt la solution idéale m’apparut, évidente, simple, nécessaire.

9

Il me fallut entreprendre quelques recherches pour découvrir ce que je cherchais, mais ma détermination était entière : je parvins au bout de trois jours à connaître l’adresse de Matthieu, l’ami de Guillaume.

Même s’il semblait plus proche de notre couple, plus en phase avec nous, Alexandre me faisait peur et je comprenais Myriam qui s’était refusée à lui alors que les choses paraissaient si simples pour elle. Elle ne voulait pas avoir à choisir entre lui et moi, ce qu’il lui demanderait fatalement de faire un jour ou l’autre.

Matthieu n’était pas de notre âge, et il y a fort à parier que ses goûts étaient différents des nôtres. La seule chose qui pourrait l’intéresser avec nous, ce serait la découverte de plaisirs sexuels que les filles de son âge (et les garçons, probablement) ignoraient. Matthieu n’était une menace ni pour moi, ni pour Myriam, ni pour notre couple. L’amant idéal en quelque sorte.

J’avais épié Matthieu quelques jours afin de connaître ses horaires et de savoir s’il vivait seul. C’était excitant d’observer ce beau jeune homme aux cheveux blonds mi-longs et d’imaginer qu’il tiendrait bientôt ma femme dans ses bras, qu’il la caresserait, qu’elle s’abandonnerait à lui, qu’elle commettrait presque un inceste. Avec un peu de chance, il m’autoriserait même à participer : je caresserais les fesses et le sexe de ma femme pendant qu’il la pénétrerait. Il prendrait la tête de Myriam entre ses mains et l’embrasserait fougueusement sur la bouche. Elle gémirait de plaisir, clouée sur le matelas, jambes écartées et enlacées autour du ventre de Matthieu. Avec audace, je glisserais un doigt le long du sexe de ce garçon et l’accompagnerais entre les cuisses chaudes de Myriam. Nous le ferions jouir tous les deux. Il s’accrocherait aux longs cheveux soyeux de Myriam. Je sentirais les saccades de son sexe dans le sexe de ma femme. Puis je prendrais sa place, et Myriam serait tellement excitée d’avoir eu deux hommes pour elle qu’elle jouirait immédiatement. Matthieu serait encore à nos côtés. Peut-être caresserait-il les seins de ma femme.

En fin de semaine, j’en savais assez sur ses habitudes pour décider de l’aborder une après-midi, vers dix-huit heures puisqu’il rentrait chez lui assez régulièrement à cette heure-là.

Le lundi de la semaine suivante ne fut pas un jour favorable pour moi. Trop de travail, une plaidoirie délicate. Émilie m’avait merveilleusement secondé et je m’étais même pris à rêver qu’elle pourrait peut-être participer à nos jeux intimes. Pourquoi Myriam n’aurait-elle pas les mêmes attirances que moi pour les personnes de son sexe ? Rares sont ceux qui osent se l’avouer, et encore moins nombreux ceux qui se livrent à leur entourage d’aimer également l’un et l’autre sexe.. Cette possibilité me semblait d’autant plus envisageable que j’avais senti une vraie complicité entre les deux femmes. J’étais prêt à parier que Myriam plaisait à Émilie.

Il me fallut remettre au mercredi la délicate mission auprès du jeune homme car mon mardi est d’ordinaire consacré à un club auquel j’appartiens.

J’avais décidé de l’attendre en bas de chez lui et de l’aborder simplement. « Bonsoir, je suppose que vous me reconnaissez ? Est-ce que je peux vous payer un verre quelque part ? J’aimerais vous parler… »

Malgré le trac, je parvins à prononcer à peu près ces mots-là. Matthieu parut surpris. Une lueur d’inquiétude traversa ses yeux. « Rien de grave » dus-je ajouter pour le convaincre que mes intentions n’étaient nullement belliqueuses.

En marchant côte à côte en direction du bar le plus proche, presque en silence hormis deux ou trois banalités d’usage, je ne pus m’empêcher de penser à la scène où j’avais surpris ma femme en sa compagnie quelques mois plus tôt, et certainement les mêmes images durent-elles lui revenir en mémoire. Il pensait sans doute que ma femme m’avait tout avoué et que je voulais qu’il s’explique sur son comportement. Nous nous installâmes à une table du fond, à l’écart des éclats de voix du comptoir.

— Merci de m’accorder quelques minutes de votre temps, dis-je d’une voix douce afin de lever son léger malaise encore perceptible.

— Pas de problème, répondit-il sur le même ton qu’aurait eu mon fils.

— Ce que j’ai à vous dire est délicat, et j’espère ne pas vous choquer…

Matthieu haussa les épaules. On nous apporta à boire. Il regarda la serveuse, et lorsqu’elle fut partie, il se retourna vers moi. Je le sentais prêt à m’écouter.

— Je pense que vous vous souvenez de ma femme ?

Il fit un bref mouvement de tête. Un petit clignement d’yeux me fit comprendre qu’il voulait que j’aille aux faits.

— J’aime ma femme et j’espère son bonheur. J’ai remarqué que vous lui plaisiez beaucoup… Peut-être la réciproque est-elle vraie ?

Il fronça les sourcils.

— Ne prenez pas peur. Je ne vous reproche rien. Pas plus à vous qu’à elle d’ailleurs.

Sa concentration était à son comble.

— Je vais être clair et direct : voulez-vous être l’amant occasionnel de ma femme ?

Ses grands yeux bleus s’écarquillèrent. Je vis sa main droite trembler. Il prit son verre et but une gorgée. Je me sentais soulagé d’avoir osé lui dire cela en le regardant dans les yeux. Sa réponse, désormais, était presque indifférente pour moi.

— C’est une farce ? murmura-t-il.

— Non, dis-je avec assurance. Ma femme ignore tout de ma démarche. C’est moi qui vous le propose parce que je sens que cela lui fait envie et qu’elle ne veut pas me tromper.

Je marquai un temps de silence. Je pris ma respiration et, le regardant droit dans les yeux, j’ajoutai :

— Et puis, j’aime ça !

Il eut une mimique de totale incompréhension.

— Vous devez penser que je suis fou, mais j’éprouve du plaisir à voir ma femme dans les bras d’un autre homme. Comme j’ai remarqué que vous vous plaisiez, j’ai pensé que ce ne serait pas une difficulté pour vous de…

Ma crainte de le faire fuir me retint de prononcer le mot.

— Vous pouvez réfléchir à cela et me donner votre réponse quand vous voudrez. Bien sûr, je vous demande la plus grande discrétion… Puis-je vous faire confiance, quelle que soit votre décision ?

— Oui, pas de problème.

Il paraissait sincère. Je pris une carte de visite dans ma poche.

— Voici mon numéro de portable. Vous pouvez m’appeler ou me laisser un message écrit si vous préférez…

Il prit la carte et la glissa dans la poche de son jean.

— Comment…

Il hésita. Je crus qu’il allait s’arrêter, mais il reprit bientôt :

— Comment envisagez-vous la chose ?

J’avais mille fois réfléchi à la situation, mais au moment de décrire le scénario récurrent de mon fantasme, les mots me manquèrent.

— Est-ce que l’expérience vous tente ? demandai-je en guise de réponse.

— Ça dépend… Je… je n’ai pas tellement l’habitude de cette situation, vous comprenez ?

— Nous non plus ! dis-je pour le rassurer.

— On ferait ça où ?

— Chambre d’hôtel ?

Il fixa le fond de son verre.

— Faut que j’y réfléchisse. Vous comprenez ?

Je n’avais pas le choix. Désormais la balle était dans son camp.

Lorsque nous nous séparâmes sur le trottoir devant le bar, chacun repartant dans sa direction, je me dis qu’il hésitait déjà alors que nous n’avions même pas évoqué la délicate question du scénario ni celle de ma présence lors de leurs ébats : ce serait sans doute compliqué d’en faire un amant régulier. En lui serrant la main, j’eus le pressentiment que les choses étaient compromises.

10

Matthieu me surprit pourtant. Le lendemain matin, vers neuf heures, je reçus de sa part un coup de téléphone laconique et d’une limpidité remarquable :

— J’ai bien réfléchi. Je ne me forcerai pas beaucoup à être l’amant de votre femme. Elle est belle. Pas de problème. Vous me rappelez quand vous voulez pour me dire où et quand. Mon numéro est dans l’annuaire.

Il avait raccroché avant que j’aie eu le temps de prononcer la moindre parole.

L’envie me traversa l’esprit (ou le corps) de le rappeler sur-le-champ. Mais pour lui dire quoi ? Il fallait sérieusement que je réfléchisse au scénario. La date, l’heure et le lieu ne dépendaient pas uniquement de moi et, si je voulais faire la surprise à Myriam, je devais préparer en détail mon affaire.

Je reposai mon téléphone dans son sabot.

Heureusement Émilie frappa à ma porte. Son arrivée me libéra de pensées confuses. Elle me parla de notre soirée avec Myriam et je sentis qu’elle éprouvait un réel plaisir à l’évoquer.

— J’espère vous revoir bientôt, votre délicieuse femme et vous-même ? proposa-t-elle d’un ton interrogatif.

Décidément, beaucoup s’intéressaient à Myriam au même moment : Alexandre, Émilie, Matthieu ! Je savais ma femme désirable, mais je découvrais que je n’étais pas le seul. Il est indéniable que cela me plaisait. Néanmoins quelques craintes commençaient à germer dans mon esprit. Et si Myriam découvrait que l’un de ses admirateurs valait mieux que moi ?

— Bien sûr, Émilie. Nous avons également passé une excellente soirée en votre compagnie.

— Que diriez-vous de venir manger chez moi ce week-end ?

— Il faut que j’en parle à ma femme… mais pourquoi pas ?

Émilie était tout sourire.

— Tenez-moi au courant pour ce week-end, ou le week-end suivant, dès que vous aurez parlé à Myriam ! dit-elle en retournant dans son bureau.

Cette invitation était une aubaine : Myriam ne se douterait de rien lorsque je l’interrogerais sur ses disponibilités des jours à venir. La proposition d’Émilie camouflerait ainsi la surprise que je comptais faire à ma femme d’une rencontre érotique avec Matthieu.

J’appelai le jeune homme le lendemain après-midi. Tous les soirs de la semaine lui convenaient et mes propositions lui semblèrent excitantes. J’avais pris quelques idées sur un forum de discussion d’Internet. Seule ma présence comme spectateur le perturbait, et je dus insister pour qu’il accepte ce détail, capital pour moi. Je dus lui jurer que je n’interviendrais pas tant qu’il s’occuperait de ma femme. Le projet que j’avais de toucher leur sexe pendant qu’ils feraient l’amour s’évanouissait. « Ce sera pour une autre fois » me dis-je en raccrochant.

Myriam ne pouvait se douter de rien, même si je lui avais promis une petite surprise. Nous nous invitions parfois l’un l’autre à l’improviste au restaurant et elle dut donc penser à quelque chose de cet ordre.

J’avais réservé une chambre dans un petit hôtel discret du centre-ville et j’avais envoyé à Matthieu, en milieu d’après-midi, comme convenu, des directives très précises par e-mail : numéro de la chambre, heure d’arrivée, ainsi que son rôle exact. Il m’avait répondu d’un laconique « pas de problème ».

Lorsque nous arrivâmes à l’hôtel, Myriam sembla intriguée. Je la rassurai d’un baiser.

— Tu me fais confiance ? demandai-je.

— Bien sûr, mon chéri… Pourquoi me demandes-tu cela ?

— Tu verras… Je pense que tu vas aimer.

Je pris la clé à la réception et nous montâmes les deux étages. J’ouvris la porte, allumai la lampe de chevet à droite du grand lit double et embrassai à nouveau Myriam. Ses lèvres avaient un goût d’orange. Je m’en délectai.

Myriam voulut déboutonner mon pantalon mais je l’en empêchai.

— Pourquoi ? murmura-t-elle.

Je posai mon index sur ses lèvres et sortis de ma poche un bandeau noir. Une lueur de crainte traversa ses yeux.

— N’aie pas peur, dis-je. Je te promets une soirée d’exquises douceurs… Laisse-toi faire, tu ne le regretteras pas.

Je plaçai le bandeau sur les yeux de Myriam et le nouai solidement sur sa nuque, exactement sous la masse soyeuse de ses longs cheveux. J’en profitai pour les caresser doucement. Il restait quelques minutes avant qu’il n’arrive.

Je fis asseoir ma femme sur le lit et sortis de la poche de ma veste le pot de crème que j’avais acheté le matin même. Elle tourna la tête vers la table de nuit au petit bruit que cela fit, à l’odeur, peut-être, qui était parvenue à ses narines. Puis je tirai le fauteuil à côté du lit et m’y installai.

Une minute ou deux de silence pesant s’installèrent entre nous avant que des pas dans l’escalier ne se fassent entendre et que l’on ne frappe bientôt à la porte de notre chambre. Myriam sursauta.

— Ne t’inquiète pas, dis-je. Je suis sûr que tu vas adorer.

Je fis entrer Matthieu. Il avait l’air crispé. Je lui souris et refermai la porte derrière lui. Pour l’occasion, il s’était soigneusement brossé les cheveux. Son jean moulant attira mon regard. J’aurais volontiers touché ses fesses…

Je retournai à mon fauteuil, à moins de deux mètres de ma femme. Matthieu s’approcha d’elle et la fit se lever. J’entendais le souffle court de Myriam. Ses mains tremblaient. Matthieu approcha ses lèvres de la bouche de ma femme. Mon cœur palpitait. J’avais du mal à avaler ma salive.

Le jeune homme prit la tête de Myriam entre ses mains et l’embrassa avec délicatesse. Elle se laissait faire, les bras le long du corps, la tête légèrement basculée en arrière en raison de leur différence de taille. Au cambrement du dos de ma femme, je compris que la langue du jeune homme était allée à la rencontre de la sienne.

Puis, comme convenu, Matthieu entreprit de déshabiller ma femme. Sa robe glissa à ses pieds, et le jeune homme détacha son soutien-gorge. Il embrassa les deux seins de Myriam dont la pointe recroquevillée trahissait l’envie forte qu’elle devait avoir. Matthieu ôta ensuite la culotte de Myriam le plus lentement qu’il put, caressant de ses doigts fins les jambes dont je lui faisais cadeau. Lorsque Myriam fut nue, il l’embrassa une nouvelle fois et la fit allonger sur le lit, à plat ventre. Par pudeur, peut-être, Myriam gardait les jambes serrées. Son corps magnifique m’apparaissait comme je ne l’avais encore jamais vu, prêt à être offert à un autre, à un homme qui me plaisait, que je trouvais beau. J’avais du mal à respirer.

Matthieu se déshabilla à son tour. Il me regarda avant d’enlever son slip. Son sexe était déjà gonflé du désir qu’il éprouvait pour ma femme. Je lui fis un petit signe de tête et le jeune homme prit le pot de crème. Il l’ouvrit et plongea ses doigts à l’intérieur. Il s’agenouilla alors à côté de ma femme et commença à lui masser le dos. Je vis le corps de Myriam tressaillir de plaisir. Le sexe tendu de Matthieu effleurait sa peau.

Le jeune homme commença par le dos, remonta jusqu’aux omoplates, prit le temps de glisser sur le cou de Myriam, d’aller sur ses épaules. Ses mouvements étaient lents et délicats. Elle paraissait maintenant détendue, presque en confiance.

Matthieu chercha à nouveau le pot de crème. Il en profita pour déposer un baiser dans le cou de ma femme. Elle soupira. Le jeune homme se replaça contre ce corps généreusement offert à lui et posa les mains sur ses fesses. Il les caressa lentement, longuement, s’approchant de plus en plus près du sexe, presque invisible de la place que j’occupais. Lorsqu’il jugea le moment opportun, d’une main il écarta les jambes de ma femme et entreprit avec l’autre de masser l’intérieur de ses cuisses.

Myriam bascula son bassin pour s’offrir davantage encore aux doigts du jeune homme. Celui-ci devina l’envie irrésistible de ma femme et enfonça l’index dans son sexe entrouvert. Myriam ne put retenir un petit cri de plaisir. Matthieu se pencha sur elle et pendant qu’il l’embrassait dans le cou, il introduisit un deuxième doigt dans son vagin humide de désir.

Après quelques va-et-vient lents et profonds, le jeune homme fit rouler Myriam sur le dos. Elle chercha aussitôt la main de son jeune amant et la dirigea entre ses cuisses écartées. Il la pénétra assez brutalement de ses deux doigts luisants et se pencha pour l’embrasser. J’étais si près d’eux que je participais presque à leurs caresses. Myriam tâtonna à la recherche du sexe dur de Matthieu et le trouva bientôt.

C’est elle qui décida de la suite : il était devenu son objet. Elle dirigea le sexe du garçon vers sa bouche, l’obligeant à se placer à califourchon au-dessus de son visage. Myriam frotta alors la pointe rouge contre ses lèvres et l’introduisit lentement dans sa bouche. Elle la fit ressortir pour ordonner au jeune homme de la sucer. Celui-ci exécuta l’ordre aussitôt. Après quelques soupirs, Myriam reprit le sexe de Matthieu entre ses mains et l’engloutit. Enlèverait-elle son bandeau noir ? À sa place, j’aurais été partagé entre la curiosité et le goût du mystère qui décuple les sensations.

J’avais envie de me lever et de les toucher tous les deux, mais je savais que c’était impossible. Certes nous n’avions pas évoqué, Matthieu et moi, cette possibilité que je caresse Myriam pendant qu’il faisait l’amour avec elle, mais il m’avait clairement signifié que les hommes ne l’intéressaient pas. « Votre femme oui, vous non ! » Je me souvenais exactement des derniers mots qu’il m’avait envoyés, comme s’il avait deviné ma fascination pour son jeune sexe vigoureux.

Ils se prodiguèrent encore de délicieuses caresses sous mes yeux incrédules. Une irrésistible envie montait en moi. Des gouttes de sueur couraient le long de mon cou. Mon sexe durcissait à chaque coup de langue de Myriam. Elle dut sentir que je l’appelais au secours dans le tumulte de mes pensées. Elle ôta son bandeau, cligna des yeux et, tout en continuant à sucer ce garçon, elle me regarda. Il est difficile d’imaginer ce que je ressentis alors : un mélange explosif de jalousie, de sensualité, d’excitation extrême, comme si nous n’avions pas fait l’amour depuis des mois. Plus je fondais à l’intérieur de mon corps, plus mon sexe se tendait vers elle.

Elle dut comprendre tout cela, puisqu’elle se dégagea de sa position et fit comprendre au jeune homme de cesser de la lécher. Matthieu se retourna et elle le reconnut. Je vis dans les yeux de ma femme que c’était un vrai cadeau, une preuve d’amour que je lui offrais. Ce garçon lui plaisait, cela ne faisait aucun doute. Myriam caressa ses longs cheveux blonds et l’embrassa à pleine bouche.

Puis elle lui parla à l’oreille. Le front de Matthieu se plissa. Myriam l’embrassa à nouveau, comme pour le convaincre. Elle lui caressa le torse, les bras, les joues. Matthieu me regarda fugitivement et parla à son tour discrètement à ma femme. Myriam lui déposa un petit baiser sur la joue, comme pour le remercier.

Ma femme se mit à quatre pattes, et Matthieu se plaça juste derrière elle. Avant qu’il ne la pénètre, elle m’ordonna de me déshabiller. J’hésitais… Je regardai Matthieu prêt à enfouir son sexe entre les cuisses de ma femme et soudain je me levai. Alors que je finissais de quitter mon dernier vêtement, je le vis s’enfoncer dans le sexe de ma femme. Myriam poussa un petit cri de bonheur et ferma les yeux. Puis elle me fit signe et m’indiqua la place que je devais occuper. Je me mis sous elle, comme elle me le montrait, mon sexe tendu vers son visage et ma bouche à quelques centimètres à peine de son clitoris. Les testicules du garçon battaient mon front. Je résistai tant bien que mal à l’envie de le toucher, car je craignais trop qu’il ne se sauve.

Myriam me suça quelques minutes pendant que ma langue cherchait sans relâche son petit clitoris parmi les replis de peau. Puis elle ralentit le mouvement de sa bouche, si bien que je compris qu’elle était en train de jouir. J’accentuai la pression de ma langue, et je sentis les contractions de sa vulve, de ses lèvres, de tout son corps. Matthieu devina ce qu’elle éprouvait et il la pistonna encore plus fort. Son halètement montrait qu’il était, lui aussi, tout au bord de l’explosion. Quelques secondes plus tard, un filet blanc suinta du sexe de ma femme. L’odeur était enivrante. Je rêvais qu’il en finisse pour sentir davantage ce parfum que j’adore du sperme frais.

Matthieu se crispa dans un dernier spasme et retira son sexe de celui de ma femme. Je gardai la même position et avançai ma figure à l’endroit exact où il se trouvait quelques secondes auparavant. Le jus coulait lentement du vagin de Myriam. Je le sentis d’abord mais je ne pus m’empêcher d’ouvrir la bouche et de recueillir les perles qui tombaient… C’était exquis !

Puis j’approchai mes lèvres du sexe de ma femme, les plaquai contre sa chair humide et chaude, et je recueillis méticuleusement tout ce que je pus des amours auxquelles je venais d’assister. C’était tellement bon que je ne sentis même pas monter mon orgasme. Quand Myriam comprit que j’étais sur le point de jouir, elle se releva, se tourna vers moi et s’assit sur mon sexe tendu.

Myriam m’offrait la place encore chaude de Matthieu : j’avais un peu l’impression de faire l’amour avec lui. Nos sexes se rejoignaient entre les cuisses de ma femme. J’avais préparé cette surprise pour Myriam, et elle me retournait mon propre cadeau. Pendant quelques instants, je me crus le plus heureux des hommes.

11

Matthieu avait pris une douche et nous avait quittés aussitôt après. Étrangement, il était sorti de la salle de bain une serviette autour du ventre. Il s’était habillé en nous tournant le dos, silencieux, et nous avait très vite laissés. Nous voulions l’inviter à boire un verre avec nous, mais l’idée sembla lui déplaire. Nous l’aurions volontiers gardé encore à nos côtés afin de profiter de la douceur d’un après plus caressant.

Nous avions cependant conservé, Myriam et moi, la chambre pour la nuit. Myriam paraissait heureuse. Elle posa sa tête sur mon épaule, colla son ventre contre mon corps et s’endormit. Il me fallut beaucoup plus longtemps qu’elle pour la rejoindre dans les bras de Morphée. L’arrivée d’un message sur mon téléphone portable me tira de ma première somnolence. Je ne voulus pourtant pas prendre le risque de réveiller ma femme, et décidai d’en remettre au lendemain la lecture.

Ce fut ma toute première pensée au réveil. Mon pressentiment qu’il s’agissait de Matthieu se révéla exact. Il était honteux d’être parti comme un voleur, et sa vague excuse était un prétexte. Le désir de renouveler l’expérience semblait être la véritable raison de cet envoi. Myriam finissait de se laver. Je rangeai mon téléphone dans la poche de ma veste et la rejoignis dans la salle de bain.

— Je voulais te parler… dis-je d’un ton grave qui tranchait avec l’ambiance légère de ce matin déjà ensoleillé.

Myriam arrêta de se maquiller et me regarda dans le miroir.

— J’ai reçu une lettre il y a quelque temps, une ou deux semaines à peu près…

Elle se retourna. Elle était nue et je ne pus résister au plaisir d’embrasser la pointe de ses seins. Elle releva ma tête avec beaucoup de douceur.

— Quel est le problème avec cette lettre ? me demanda-t-elle.

— Il n’y a pas de problème, mon cœur. Je n’ai pas osé t’en parler avant notre expérience d’hier soir parce que je ne savais pas comment tu réagirais.

En quelques mots, je lui résumai le contenu de la lettre d’Alexandre. Myriam baissa la tête. Ses longs cheveux mouillés retombaient sur ses seins. Je l’avais rarement vue si belle. Soudain, Myriam se redressa.

— Soit ! Qu’en penses-tu, toi ?

Je pris également le temps de la réflexion.

— Après ce qui vient de se passer hier soir, commençai-je, et comme tu sembles apprécier… je pense… On pourrait essayer avec lui si tu veux ?

— Je ne crois pas que ce soit une excellente idée, trancha-t-elle. Alexandre, ce n’est pas la même chose que ce garçon. Alexandre est dangereux pour nous parce qu’il me veut. Il ne s’amuse pas comme nous avons pu le faire tous les trois hier soir. Alexandre, c’est un combat contre toi qu’il engage, donc c’est un combat contre nous. Crois-moi. Le ton mielleux de sa lettre, c’est un masque. Avec le garçon d’hier ou avec n’importe quel autre amant de passage, on pourra recommencer si tu en as envie. Pas avec Alexandre, tu comprends ? Je veux bien qu’on s’amuse, j’aime qu’on s’amuse, mais sans risque !

Myriam était grave. Elle reprit :

— Si je n’ai pas cédé à ses avances, à Paris, c’est que j’ai tout de suite su ce qu’il voulait.

— Tu pourrais… l’aimer ?

— Oui !

— Tu l’aimes peut-être ?

— Je ne sais pas !

Sa réponse eut l’effet d’une balle dans ma poitrine. Les limites du jeu entre nous étaient là.

— D’accord, dis-je. Nous reverrons Matthieu si cela te fait plaisir.

Myriam fit un pas vers moi. Elle posa ses mains autour de mon cou et m’embrassa avec passion.

— C’est toi que j’aime et que je veux garder, murmura-t-elle en me serrant dans ses bras. Je ne peux pas aimer deux personnes en même temps. C’est trop compliqué.

12

Nous n’évoquâmes plus, ma femme et moi, cette question les jours qui suivirent. Je pris la décision de ne pas répondre à Alexandre, pas même pour lui signifier notre refus de le revoir. J’avais confiance en Myriam : elle ne le contacterait pas non plus de son côté ; la meilleure stratégie était donc de jouer moi-même le mort. Nécessairement il se lasserait.

Nous avions revu Matthieu une fois, et celui-ci m’avait accepté à ses côtés dès le début de notre folle après-midi, si bien que nous avions pu réaliser le fantasme que m’avait confié un jour Myriam.

Nous l’avions déshabillée lentement tous les deux, puis attachée sur le lit, bras et jambes écartés, caressée longuement à quatre mains, sucée, une bouche sur chaque sein, nos langues sur son sexe, nos lèvres dévorant sa vulve chaude, nos dents mordillant son clitoris mis à nu jusqu’à ce qu’elle se contorsionne de plaisir et que nous la pénétrions à tour de rôle, quelques secondes chacun d’abord pour qu’elle sente différents sexes s’enfoncer en elle, de plus en plus longtemps ensuite, jusqu’à plusieurs minutes chacun, nous succédant cinq, six, huit fois peut-être, jusqu’à ce que, ni l’un ni l’autre, nous ne puissions plus compter ni même nous retenir à cause de ses gémissements, de ses frissons, de ses petits tremblements, enfin de la transe que lui procurait ce viol consenti.

Matthieu la fit jouir le premier. J’avais vu, comme fasciné, les mains de ma femme se crisper dans le dos de son bel amant. Ses ongles vernis lui avaient lacéré le cou, le dos, les épaules. Les marques rouges que Myriam dessinait sur sa peau ambrée faisaient frémir mes jambes. Ce délicieux tableau maintenait mon excitation à son comble. Étrangement, je n’étais pas pressé qu’il jouisse lui-même et me cède sa place entre les cuisses de ma femme.

Cependant l’extase de Myriam déclencha la sienne. Les muscles du jeune homme se contractèrent, ses fesses se raidirent, il enfouit son visage dans la chevelure douce de cette amante offerte, et poussa de petits miaulements. Myriam caressa doucement les cheveux, les épaules, les bras, et enfin le bas du dos de Matthieu. À mon attention sans doute, Myriam écarta les fesses du jeune garçon, m’offrant la vue de son anus brun. Le plaisir lui provoqua des spasmes : son petit trou délicatement serré s’ouvrit et se referma légèrement deux ou trois fois sous mes yeux. Il me fallut me raisonner tant l’envie d’y introduire un doigt était forte. Myriam l’avait deviné. Son œil malin me le disait.

Le jeune homme se retira bientôt.

Sans laisser à ma femme le temps de respirer, je la pris lentement, profondément, intensément, comme elle aime, jambes relevées, bras écartés, mes yeux au fond des siens. Est-il possible d’imaginer plus délicieuse sensation que de s’enfoncer dans le sperme encore chaud de l’amant de sa femme ? La douceur en est exquise.

Mon sexe flottait dans le vagin de ma femme, nageait, s’enduisait de cette crème dont Matthieu me faisait cadeau malgré lui. Il me fut bien difficile de me retenir plus longtemps de mélanger ma liqueur à la sienne : il était si beau. Il me plaisait tant ! Nous le trouvions si charmant…

Il nous quitta presque aussitôt, comme à son habitude, sans se retourner, nous lançant à la dérobée un tchao laconique. Craignait-il que nous réclamions quelque chose de plus ? Avait-il honte de sa relation avec nous qui avions l’âge d’être ses parents ? Avait-il peur de s’attacher ?

Myriam se doucha la première. Je restai, rêveur, allongé nu sur le lit à peine défait de nos ébats. Lorsque ma femme sortit de la salle de bain, elle me trouva dans la même position, les yeux dans le vague.

— À quoi penses-tu ? me demanda-t-elle.

La réponse qui venait à mes lèvres me parut indécente. Mon sourire furtif et mélancolique lui donna un air soucieux.

— Tu es jaloux ? reprit-elle.

— Non…

L’aveu de mon envie d’être pénétré par lui ne parvenait pas à sortir de ma bouche. J’espérais que Myriam le devinerait. Elle s’assit sur le lit à côté de moi et prit ma main dans la sienne.

— Il te plaît ?

Mes yeux au fond des siens lui donnèrent la réponse. Myriam hocha doucement la tête. Elle me caressa la joue. Il nous fallut encore quelques questions et mes réponses à demi-mot pour que je lui confie enfin mon attrait ancien pour les hommes. À ma grande surprise, Myriam ne sembla pas choquée par cette révélation.

— J’ai toujours su qu’il y avait en toi une part féminine, dit-elle. C’est ce qui m’a plu, je crois, dès le début.

Presque chaque jour qui suivit ce merveilleux moment, j’avais un petit mot de Matthieu parmi mes mails. Il devenait plus libre avec moi. Partager la même femme, même occasionnellement, ça rapproche. J’avais l’impression qu’une fraternité étrange et ambiguë naissait entre nous. Nous savions pourtant, l’un et l’autre, cette relation épisodique et éphémère. Au fond de moi, je le regrettais. Myriam préférait ignorer cette question :

— Si nous voulons que chaque rencontre soit une fête, m’assura-t-elle un soir, nous ne devons pas nous projeter avec lui dans le futur. L’avenir, c’est pour nous deux seulement. Lui, c’est chaque fois le présent qui se renouvelle.

Cette sage philosophie ne me laissait pas grand espoir de caresser un jour le corps de ce garçon, de sucer son sexe, de me faire pénétrer par lui, ni de connaître le goût de ses lèvres. Je sentais avec désespoir qu’il lui faudrait du temps, que nous n’aurions pas, pour en arriver là.

Je dus partir quelques jours pour Londres. Une affaire importante que personne ne pouvait plaider à ma place. Un riche armateur taïwanais en délicatesse avec sa compagnie d’assurance m’avait confié la mission de récupérer une importante somme d’argent. Je savais que cela pouvait apporter à notre cabinet une renommée considérable dans le milieu très fermé du monde marin. J’étais confiant : Émilie m’avait admirablement secondé. Elle était même à l’origine d’un argument qui me semblait décisif. Nous étions cependant circonspects. Je connaissais notre adversaire de réputation. J’avais même pris, l’année passée, un de leurs brillants succès comme exemple dans mon cours de droit international. Nos retors concurrents avaient peut-être une botte secrète, c’est pourquoi j’avais proposé à Émilie de m’accompagner. Si les choses se présentaient mal, nous pourrions, à deux, plus facilement réagir.

J’avais senti une pointe d’inquiétude chez Myriam quand je lui avais annoncé la présence d’Émilie à mes côtés.

— Veux-tu venir avec nous ? avais-je alors suggéré.

— Tu sais bien que c’est impossible. J’enregistre cette semaine. Le studio est réservé depuis longtemps.

— De quoi as-tu peur alors ? Tu sais bien qu’Émilie…

— Certes, m’avait sèchement interrompu Myriam, tu es un homme et elle une femme… Mais même si je connais ses préférences… Ce ne sont que des préférences…

C’était la première fois que je voyais ma femme dans cet état. Je fis un pas vers elle et la pris dans mes bras. Elle se crispa d’abord, mais accepta bientôt de poser sa tête sur mon épaule.

— Émilie n’est pas mon genre de femme. À supposer qu’elle me fasse la cour, elle ne me ferait pas céder si facilement.

Myriam savait que je ne mentais pas. Elle se laissa cajoler quelques instants et m’embrassa pour se faire pardonner ce surprenant accès de jalousie.

— C’est plutôt moi qui devrais m’inquiéter… dis-je avec malice.

— Pourquoi ? me demanda Myriam.

— Je te laisse seule avec Matthieu !

Ma femme me regarda en fronçant les sourcils.

— Je sais que vous vous plaisez, n’est-ce pas ? rajoutai-je pour la taquiner.

— Mais ce n’est pas pareil ! C’est notre amant… Pas le mien. Je ne te tromperai pas avec lui, je te le jure…

— Avec un autre alors ? dis-je avec un petit sourire entendu.

Myriam comprit que je plaisantais, quoique le souvenir d’Alexandre ne fût pas si lointain.

— Avons-nous une autre solution que de nous faire confiance, mon chéri ? conclut avec sagesse ma femme, me rendant mon sourire coquin.

13

Le seul moment de détente que nous nous accordâmes, Émilie et moi, durant ces quatre jours éprouvants, ce fut le tout dernier soir, pour fêter notre victoire contre nos acharnés collègues londoniens. J’avais appelé Myriam pour lui annoncer la bonne nouvelle et lui dire mon intention d’inviter ma collaboratrice dans un restaurant chic de la ville. J’avais senti, à l’autre bout du fil, le sourire de ma femme.

— Et tu seras bien sage ? m’avait-elle recommandé.

— Autant que toi, ma chérie.

— Va savoir… Si un charmant jeune homme frappe à ma porte ce soir, par inadvertance…

— Tu préfèrerais sans doute être à ma place ? dis-je enfin, un brin de malice dans la voix.

Le ton était plaisant, badin. Je ne sentais aucune animosité de la part de ma femme, et cela me rassura.

Émilie ne montra nulle envie de me séduire et je tenais particulièrement, quant à moi, à respecter la promesse que j’avais faite à Myriam de mon exemplaire sagesse. Au fil du repas, Émilie se détendit après les crispations des derniers jours. Nous bavardâmes de mille choses, sautant par plaisir du coq à l’âne avec une futilité déconcertante. À croire que l’excès de concentration provoque un besoin de relâchement proportionnel. Le vin aidant, nous nous laissâmes aller, Émilie et moi, à quelques confidences. Lorsque nous évoquâmes ma femme, je ressentis l’émotion qu’Émilie essayait tant bien que mal de camoufler sous des dehors détachés. Il était certain que ma jeune collaboratrice regardait ma femme avec envie. Cette façon de se mettre à nu sans le moindre propos déplacé, dans l’implicite d’un comportement très digne, avait quelque chose de touchant. Percevoir le trouble de cette jeune femme pour Myriam m’excitait davantage encore que s’il se fut agi d’un homme. J’imaginais, entre les silences d’Émilie, les jeux de séduction qui pourraient s’installer entre les deux femmes, les regards gourmands, les premiers gestes à peine ébauchés, le frôlement de leurs mains.

Elles se regarderaient longuement, se parleraient sans le moindre mot, converseraient en secret. Elles prendraient un temps infini, presque indécent, à se rapprocher l’une de l’autre. Émilie, échaudée par quelques expériences malheureuses, aurait des réticences à répondre aux subtiles avances de ma femme. Myriam irait à pas de loup. Une première fois coûte si cher !

Elles parleraient longtemps, se dévorant des yeux avec une sage lenteur. Moi, je les observerais de loin. Un rien les rapprocherait, un rien pourrait les éloigner.

Soudain elles seraient dans les bras l’une de l’autre, décidées, soumises, confuses et pourtant si sûres d’elles-mêmes. Elles prendraient encore d’infinies précautions avant de s’embrasser. Mais quels délices lorsque leurs lèvres se rejoindraient ! Dans un mouvement langoureux et profond, leurs bouches s’uniraient. J’imaginais leurs langues se chercher, de la pointe d’abord, puis l’une après l’autre explorant l’intimité d’une bouche qui ne sait dire l’envie tant l’envie est pressante, tant le goût de l’autre s’impose comme une évidence.

Leurs mains exploreraient leur corps par-dessous leurs vêtements, n’offrant à la vue que les vagues des tissus. Aux murmures, aux soupirs, je comprendrais le plaisir qu’elles auraient à se toucher : les mains caressant des seins, les doigts explorant l’intérieur d’une cuisse frissonnante, frôlant la dentelle d’un sous-vêtement, découvrant un étroit passage et jouant avec la douceur glissante de l’entrée d’un vagin.

Dans ce restaurant proche de la City, Émilie me parla longtemps devant sa coupe de sorbet à la myrtille qui fondait sous ses yeux indifférents. Ses mots m’échappaient au fur et à mesure que m’apparaissaient les images envoûtantes d’elle et de ma femme, nues l’une contre l’autre, se cherchant, s’étudiant, se découvrant. J’aurais donné mon âme pour être à la place de l’une ou l’autre, tant elles semblaient s’offrir de plaisir. J’imaginais avec effusion de délices les cascades de cheveux souples et chatoyants de Myriam caressant l’intérieur des cuisses d’Émilie, et le sexe de celle-ci dévoré goulûment par la bouche de ma femme, sa langue fouillant les moindres recoins de peau, dégustant les arômes forts et enivrants de sa jeune amante.

— A whisky, Sir ?

Le serveur me tira de mes rêveries. Je n’avais même pas remarqué qu’il était mignon. Un peu plus de vingt ans, une lourde mèche châtain plombant son regard, la mâchoire fine et les yeux rieurs. Il imaginait sans doute que nous étions de prochains amants se dévorant des yeux.

La suite lui donna tort puisque nous rejoignîmes, Émilie et moi, chacun notre chambre après un dernier verre.

Le lendemain matin, aux aurores, je dus réveiller Émilie afin que nous ne manquions pas notre avion. L’escale à Paris nous parut interminable. Enfin notre avion pour Nice décolla. Myriam nous attendait à l’aéroport. Je ne sais si elle s’inquiéta de notre connivence apparente, mais elle ne posa pas, lorsque nous fûmes seuls, de suspicieuses questions.

Myriam avait préparé un délicieux repas et nous nous couchâmes tôt, bien décidés l’un et l’autre à rattraper le temps perdu de nos insatiables amours.

Quelques jours passèrent. Matthieu était occupé par une série de partiels et Myriam par l’enregistrement de son disque, aussi décidai-je de me consacrer moi-même pleinement à mes dossiers. Mon récent succès avait eu pour conséquence une surcharge de travail nous obligeant à embaucher durablement un nouveau collaborateur. Émilie n’aurait pas assez de temps pour s’occuper seule de nos nouveaux clients : dans le petit monde des armateurs, les nouvelles se propagent vite. Nous avions déjà hérité de trois nouvelles affaires d’importance similaire à celle que je venais de plaider à Londres.

Le vendredi en fin d’après-midi, Myriam m’annonça que je devais boucler ma valise en toute hâte car elle venait de louer un chalet dans les Alpes suisses pour le week-end. En quittant notre maison à dix-sept heures, nous serions sur place suffisamment tôt pour que nous soit livré le repas du traiteur.

La perspective de cette parenthèse d’oisiveté, au milieu des sapins et dans le silence reposant de la montagne, m’enchantait. Le chalet ressemblait en tout point à ceux que l’on voit quelquefois sur les cartes postales. L’intérieur luxueux contrastait avec la rusticité chaleureuse de l’extérieur : un hammam, un jacuzzi et une petite piscine équipée d’un contre-courant nous promettaient de merveilleux moments de détente.

Notre première soirée fut entièrement vouée à ces petits plaisirs : un bon repas, une délicieuse bouteille et l’eau, douce et tiède, où l’on flotte sans retenue, la vapeur ouatée et brûlante, odorante et chargée de mystère à laquelle on s’abandonne. Nager sans réserve, nu, se laisser aller à l’apesanteur, perdre la notion de l’instant. Nous n’avions rien à quoi penser, rien à espérer de plus que ce bonheur immédiat, si rare, des instants volés à la furie du monde.

Le lendemain matin, nous déjeunâmes dans la petite véranda inondée des rayons d’un généreux soleil hivernal. Une marmotte s’aventura dans le jardin. Elle avait sans doute l’habitude de venir quémander quelques croûtons de pain.

Plusieurs fois Myriam regarda l’heure.

— Qu’y a-t-il, mon cœur ? Tu es pressée que nous rentrions chez nous ?

Sans répondre, Myriam reprit sa tartine de confiture. Le café fumait dans nos tasses. Myriam m’écoutait. J’avais mille futilités à lui révéler, mille détails sans importance que nous n’avons jamais le temps de dire.

Bientôt un taxi s’arrêta devant notre chalet. Myriam me sourit. Ma mimique interloquée l’amusa. Je regardai ma femme sans comprendre, et cette voiture qui tardait à me livrer son secret.

La porte arrière s’ouvrit enfin. Le sac de voyage d’abord, tendu à bout de bras, comme pour faire durer le plaisir de l’attente, un pied ensuite, une jambe. C’était un homme. L’image de notre fils me traversa l’esprit. La hanche qui s’engage, puis le corps. Je reconnus Matthieu à sa chevelure blonde, à sa délicate minceur aussi, malgré les vêtements chauds.

— Tu… ? commençai-je.

Je ne savais pas exactement quelle question poser et je n’eus guère le temps de réfléchir davantage. Matthieu frappait déjà à la porte. Myriam se leva.

Leur façon de s’embrasser, cette complicité nouvelle, un geste peut-être, impossible avant, me donnèrent à penser qu’ils s’étaient vus lors de mon absence de la semaine passée. J’étais heureux qu’il fût avec nous, mais étrangement gêné, dans le même temps. La place d’un amant dans un couple n’est pas si claire…

Un relent de jalousie s’empara de moi. Non pas que ce garçon ait pu coucher avec ma femme pendant mon absence : il l’avait déjà caressée, sucée, pénétrée sous mes yeux, elle lui avait offert tous les plaisirs possibles. Je le savais et je le cautionnais. C’était plutôt cette connivence inattendue que je sentis en les voyant dans les bras l’un de l’autre qui me perturbait.

Myriam conduisit Matthieu jusqu’à moi et le fit asseoir à notre table. Les repas ont cette force merveilleuse d’apaiser les tensions. Matthieu n’avait pas encore mangé, et sa façon de dévorer tout ce qui restait sur notre table me fascina. Ce qu’il engloutissait était un peu de moi, et j’observais avec délices sa langue happer, sa bouche déglutir, ses dents mordre. Rarement un repas m’excita autant.

Je fus néanmoins déçu lorsque j’appris qu’il ne passerait que la journée avec nous. Trop de travail l’attendait chez lui. Nous lui fîmes visiter rapidement le chalet.

— Extra, un hammam ! Je n’ai jamais eu l’occasion d’essayer… On y va ? proposa Matthieu, décidé à profiter de chaque instant.

— Allez-y tous les deux, dit Myriam. Je préfère vous attendre dans le jacuzzi. Je vais mettre un peu de musique. Tu n’es pas allergique au jazz ? demanda-t-elle à notre jeune ami.

C’était la première fois que je me retrouvais nu, seul avec Matthieu, dans la même pièce. Nous nous assîmes l’un à côté de l’autre sur le banc de carrelage blanc. Le hammam était assez petit, mais l’épaisseur ouatée de la vapeur nous empêchait de distinguer aisément le mur d’en face.

Nous échangeâmes quelques banalités sur la chaleur, l’odeur d’eucalyptus, les gouttes de sueur qui se formaient en un instant sur notre peau. Matthieu paraissait heureux d’être là. Moi, je n’avais d’yeux que pour son corps féminin, ses cheveux, son cou, son ventre et son sexe qui pendait entre ses cuisses. Qu’aurait-il dit si j’avais osé poser ma main sur sa jambe, me mettre à quatre pattes face à lui, approcher ma bouche de son ventre, lécher les gouttes qui perlaient sur ses hanches, poser mes mains dans son dos ? Se serait-il laissé faire si j’avais placé son sexe entier dans ma bouche pour le faire durcir ? Aurait-il aimé que, caché à sa vue par le nuage blanc qui nous enveloppait, je le surprenne ainsi ?

Les quelques minutes que nous restâmes à bavarder furent suffisantes pour que mon sexe commence à gonfler. Lorsque nous sortîmes du hammam, Myriam, allongée dans le jacuzzi, le remarqua aussitôt.

— Eh bien, ça te réussit, la chaleur, mon chéri…

Matthieu me regarda et sourit. J’étais rassuré qu’il le prenne ainsi. Il connaissait d’ailleurs mon attrait pour lui.

Nous prîmes place dans l’eau tiède de part et d’autre de Myriam. Elle nous regarda, lui puis moi, et d’un petit sourire coquin nous donna l’autorisation de commencer à nous occuper d’elle.

Matthieu l’embrassa le premier, puis ce fut mon tour, et son amant une nouvelle fois, puis moi encore. Myriam tournait la tête, tantôt vers l’un, tantôt vers l’autre, au rythme qui lui plaisait. Les petites bulles chatouillaient délicieusement mes fesses, mes pieds et l’intérieur de mes cuisses.

Je sentis la main de ma femme chercher mon sexe et le trouver bientôt. Au soupir de Matthieu, je compris qu’il en était de même pour lui. Myriam balança sa tête en arrière, la posa sur le rebord du jacuzzi et ferma les yeux. Je plaçai délicatement ma main droite sur sa cuisse gauche et lentement remontai jusqu’à son sexe. Lorsque j’atteignis la lisière de ses poils, mes doigts rencontrèrent la main de Matthieu. Je tâtai un peu partout, essayant de deviner ce qu’il faisait exactement. Je compris assez vite qu’un de ses doigts était déjà dans le vagin de ma femme. Il me laissa lui caresser la main.

Puis il se redressa un peu pour embrasser Myriam dans le cou et je fis de même de mon côté. Matthieu retira son doigt du sexe de ma femme et me céda la place. Je sentis très vite le plaisir qu’éprouvait Myriam à ces échanges fréquents de mains et de doigts entre ses cuisses.

Matthieu me regarda et me sourit. Je compris que cette situation le ravissait lui aussi. Nous avions l’impression de partager l’extase de ma femme, que nous sentions monter au bout de nos doigts, à la pointe de notre langue s’amusant du lobe de ses oreilles, sur nos bouches contre la sienne.

Myriam lâcha nos sexes et, de ses deux mains, rapprocha nos visages du sien.

— Embrassez-moi en même temps, susurra-t-elle.

Matthieu marqua une imperceptible hésitation, mais il accepta néanmoins que nos trois bouches se rejoignent pour le plus grand bonheur de ma femme et de son amante. Ce rapprochement était pour moi d’une incomparable volupté. Je m’aperçus bientôt qu’il en était de même pour Myriam à sa manière habituelle de détendre les muscles de son vagin, comme le signe annonciateur d’un orgasme proche. Aux gémissements de ma femme, Matthieu le comprit également. Je sentis alors sa main qui rejoignait la mienne. Il glissa, en même temps que moi, un de ses doigts dans le sexe de Myriam. Elle écartait les cuisses comme pour recevoir deux hommes. Nos deux doigts caressèrent si bien l’intérieur de son sexe que Myriam s’abandonna presque aussitôt en poussant de petits cris. Elle griffa ma cuisse de ses ongles pour me montrer la force de sa jouissance.

Après quelques minutes d’intense volupté, Myriam se releva et nous dit :

— Suivez-moi !

Elle nous prit par la main comme deux enfants et nous entraîna, dégoulinants d’eau tiède, dans la chambre. Je constatai que Matthieu était dans le même état que moi. Son long sexe fin tenait à l’horizontale au bas de son ventre.

Myriam nous embrassa encore tous les deux sur la bouche. Puis elle parla à l’oreille de Matthieu. Celui-ci fit un petit signe de tête et s’allongea sur le lit. Myriam ouvrit son sac de voyage et en sortit des lanières de cuir. Elle m’en tendit deux.

— Attache-lui les chevilles aux montants du lit, m’ordonna-t-elle avec la plus grande douceur.

Je me tournai vers Matthieu, l’air interrogateur. Il me fit un signe de tête, et je vis dans ses yeux qu’être à notre merci l’excitait. Quelques instants plus tard, Matthieu était ligoté, bras et jambes écartés. Son sexe tendu barrait son ventre.

Lorsque Myriam lui banda les yeux, son souffle se fit plus court. Elle s’approcha alors de moi, m’embrassa tendrement, et me dit à l’oreille : « On va s’occuper de lui maintenant, tous les deux. »

Je fronçai les sourcils. Myriam hocha la tête de haut en bas et m’entraîna vers Matthieu, offert. Elle chevaucha son visage, et s’assit sur sa bouche. Matthieu colla ses lèvres à celles de ma femme. Je compris à la mimique de Myriam que sa langue était déjà à l’intérieur de son vagin.

Myriam me montra le sexe de Matthieu. Mes dernières craintes qu’il refusât tombèrent tant mon envie de lécher son sexe était grande. Nous commençâmes à le caresser doucement, à quatre mains. Plus aucune parcelle de son sexe n’était visible. Nous nous le passions comme un relais magique et précieux sans lui donner l’occasion de voir la lumière. L’érection de Matthieu ne faiblissait pas. Je la sentais, vigoureuse, entre mes doigts. Après quelques minutes de ce traitement, je me mis à genoux entre ses cuisses et j’approchai mon visage de son ventre. Myriam posa ses mains sur ma tête, me laissant le champ libre.

Je rêvais, depuis que nous le connaissions, d’engloutir le sexe délicat de Matthieu. Je pris le temps nécessaire pour apprécier toutes les étapes de cette délicieuse activité : d’abord goûter, passer le gland humide sur mes lèvres, faire entrer son sexe peu à peu dans ma bouche, sucer avec ma langue les parties les plus sensibles, m’attarder au-dessous de son gland écarlate, puis prendre l’irrésistible décision d’avaler le sexe entièrement, le sentir buter au fond de ma gorge, m’ouvrir à lui totalement, au risque d’étouffer, le ressortir pour respirer et recommencer dix fois, vingt fois jusqu’à ce que je sente les premières gouttes perler sur ma langue.

Myriam me caressait les cheveux, le cou, le dos, me laissant profiter le plus possible de notre amant. Lorsque je sentis que Matthieu était au bord de l’explosion, je libérai son sexe. J’avais une folle envie qu’il jouisse dans ma bouche, mais je savais aussi que Myriam voulait en profiter.

Nous le laissâmes souffler un peu, le temps d’un baiser. Puis Myriam se coucha sur lui, jambes écartées. Je saisis le sexe du jeune homme et le fis entrer dans celui de ma femme. Le bassin de Myriam bascula, engloutissant d’un coup cette chair tendue. Ma femme contrôlait le rythme et le mouvement, choisissait la profondeur et la vitesse. Mes mains touchaient tout ce qu’elles pouvaient de cette débauche de sexe. J’approchai enfin mon visage pour sucer les testicules de Matthieu. Je compris qu’il appréciait beaucoup cette initiative : ses gémissements redoublèrent.

Soudain Myriam arrêta ses mouvements et fit sortir le sexe de notre amant de son vagin. Elle s’approcha de moi.

— Veux-tu le faire jouir ? me demanda-t-elle.

— Comment ? dis-je.

— Comme tu veux. Il est à notre disposition.

Ma surprise dut se lire sur mon visage.

— Il m’a demandé d’être notre jouet. Est-ce que cela t’inspire ?

Nous détachâmes Matthieu et je le fis se lever. C’était très excitant de voir ce beau jeune homme, un bandeau noir sur les yeux, se laisser guider, docile comme une poupée. Je me mis à quatre pattes sur le lit et demandai à ma femme d’utiliser son sexe pour me pénétrer. Myriam hésita. Elle n’avait certainement pas imaginé que je voudrais aller si loin.

Elle dit quelques mots d’encouragement à notre jeune amant, et celui-ci se plaça juste derrière moi, à l’endroit dont Myriam avait décidé. Je fermai les yeux. Je sentis bientôt les mains de ma femme sur mes fesses et la pointe du sexe de Matthieu à l’entrée de mon anus. Un doigt s’enfonça en moi, pour ouvrir la voie. Puis le doigt se retira, et je sentis le sexe du jeune homme forcer cette entrée que j’aime offrir aux hommes qui me plaisent.

Lorsque Matthieu fut bien introduit, je demandai à Myriam de me sucer en même temps. Ma femme se glissa sous mon ventre et engloutit mon sexe dans sa bouche.

Je pense avoir pleuré de bonheur en sentant les coups frénétiques de Matthieu qui jouissait en moi. Ses mains s’accrochaient à mes hanches comme elles l’auraient fait avec une femme. J’étais si bien que mon orgasme vint sans que je m’en aperçoive.

Lorsque Matthieu nous quitta, en fin d’après-midi, Myriam me prit dans ses bras. Elle paraissait heureuse que je lui aie montré cette partie de moi, que je me sois un peu plus dévoilé à elle.

— Tu sais, me dit-elle, j’aimerais bien essayer moi aussi avec une femme…

Je la regardai quelques secondes, autant surpris par cette révélation soudaine que par le ton naturel de ma femme. Pour toute réponse, je la serrai dans mes bras.

J’avais bien une petite idée, mais je préférai la garder pour moi et lui en faire la surprise un jour à venir.

DU MÊME AUTEUR (bibliographie sélective)

Une pour toutes, Éditions D2000, 2000

Ode à trois, Éditions Blanche, 2001

Confession d’une femme impudique, Le Cercle, 2007

Cet ouvrage a été numérisé
avec le concours du Centre national du Livre

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2007

ISBN de l’édition originale :
978-2-84271-350-8

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2015.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-84271-616-5

Couverture :
© Alan Powdrill / Taxi / Getty Images

Cet ouvrage a été numérisé
le 31 mars 2015 par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com